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TITULARES LOCALES 
 
 

  

 
 

Día de operativos 

Mientras elementos de la Marina realizan cateos en dos fraccionamientos, la secretaría 
estatal de seguridad implementa operativo en la Romero Vargas y el Ayuntamiento de 
Puebla enfrenta a los ambulantes en el Centro Histórico.  (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Operan sin permisos helipuertos en Puebla 
En Puebla sólo el helipuerto del Hospital Los Ángeles opera con permiso vigente, mientras 

que los demás, incluyendo los que utiliza el gobierno del estado de Puebla, están 
inoperantes o no cuentan con las autorizaciones vigentes. (Heraldo) 

   

 

 

Moderniza PGR lucha antinarco 
Las acciones de combate al narcomenudeo se tienen que realizar mediante trabajo de 
inteligencia ministerial y táctica policial para identificar los tipos de drogas que se 
comercializan, los lugares de venta y las redes de distribuidores, detalló la titular de la 

procuraduría General de la República, Marisela Morales Rodríguez, en la inauguración del 
Centro de Operaciones Estratégicas (COE) en el Complejo de Seguridad de San Andrés 
Cholula. (Síntesis) 

  

 

 

Damnificados de San Martín abandonados 
Atrás quedaron los reflectores, flashazos, visitas de altos funcionarios estatales o 
federales a los damnificados en San Martín Texmelucan, quienes volvieron a su realidad 

de pobreza y abandono, pero ahora con muchas más necesidades derivadas de la 

inundación. (Intolerancia Digital) 
  
 

 

Usa cinco alias el que acusó a Peña en EU 
El empresario que señala al equipo del mexiquense de haberlo engañado con un supuesto 
negocio de 56 millones de dólares para promover su imagen en Estados Unidos es bien 
conocido en California; su historial no es precisamente ejemplar. (Milenio) 

  
 

 

67.7% cree que no fue limpia la elección 
67.7 por ciento de los habitantes de la ciudad de Puebla que cuenta con una línea 
telefónica, considera que la reciente elección presidencial no fue limpia, según una 
encuesta realizada por el equipo demoscopista de La Jornada de Oriente que coordina 
Sergio Cortés Sánchez. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Detiene la Marina a ocho personas en Bosques de Angelópolis y La Calera 
Elementos de la Secretaría de Marina Armada de México (Semar) efectuaron dos cateos 

la tarde de este lunes en los fraccionamientos Bosques de Angelópolis y Villa Satélite La 
Calera, durante los cuales detuvieron a ocho personas, al parecer vinculadas con una 
banda dedicada al robo de autopartes, narcomenudeo y delincuencia organizada. (e-
consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle solicitará continuidad de obras para Pueblos Indígenas 
Debido a que el Programa de Infraestructura Básica para Pueblos Indígenas (PIBAI) es 
uno de los más exitosos, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, pedirá a la 

próxima administración federal que esté no desaparezca, ya que son las comunidades 
Indígenas las más marginadas y por ello las más pobres. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Militares y policías catean residencia en La Calera 
Ayer se llevo a cabo un fuerte operativo por parte de elementos policiacos federales, 
estatales y del Ejército Mexicano en una casa ubicada en la calle Nebulosa del 
Fraccionamiento Villa Satélite La Calera de la ciudad de Puebla. (Contraparte) 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Marina realiza operativos en tres colonias de lujo de Puebla; dos detenidos 
Lunes de operativos de la Marina se registraron en Bosques de Angelópolis, Villa Satélite 
La Calera y Lomas de San Alfonso, los cuales arrojaron dos personas detenidas, en 

acciones que comenzaron alrededor de las 16.00 horas y concluyeron 5 horas después.  
(Puebla Online) 

 
TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Tendrá Cámara voto millonario 
La Cámara de Diputados autorizó una inversión por 101 mdp para un nuevo tablero 
electrónico, renovación que incluye pantallas digitales en cada curul. (Reforma) 

 

 
 

 

 
Impulsaré renovación en el PRI: Peña Nieto 
El rumbo que tomará el PRI, tras su virtual triunfo en la pasada elección presidencial, 
comienza a tomar forma. Enrique Peña Nieto afirma que impulsará la renovación y 
dirigentes como Jesús Murillo Karam apoyan incluso modificar los estatutos, aunque 

analistas consideran difícil una "actualización" del partido. (El Universal) 
 
 

 

 

 
Usa cinco alias el que acusó a Peña en EU 
El empresario que señala al equipo del mexiquense de haberlo engañado con un supuesto 

negocio de 56 millones de dólares para promover su imagen en Estados Unidos es bien 
conocido en California; su historial no es precisamente ejemplar. (Milenio digital)  

 
 

 

 

 

Ninguna marcha nos presionará: Tribunal Electoral 
El magistrado Pedro Penagos, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 

(TEPJF), sostuvo que en la resolución de los juicios de inconformidad contra la elección 
presidencial no influirán las marchas ni las manifestaciones. (La Jornada) 

 
  

 

 

 

Sanción a HSBC hasta por 100% de las operaciones irregulares 
La Secretaría de Hacienda investiga por lavado de dinero y ya existen ocho 

consignaciones a la PGR, algunas de ellas relacionadas con Zenlhi Yegon, la dependencia 
informó que también existen averiguaciones contra 180 personas. (El Economista Digital) 

 
 

 

 

 

Las marchas no influirán al calificar elección: Trife 
Las declaraciones tampoco influyen, advierte el magistrado Pedro Esteban Penagos © 

―Los colores del TEPJF son los de la Constitución y los de la ley‖. (Crónica Digital) 
 
 

 
 

 

 

Marchas, sin efecto en fallos: TEPJF; analizan legalmente impugnaciones a 
comicios 
El magistrado Esteban Penagos López aseguró que ninguna marcha o manifestación 

influirá en las resoluciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF) respecto de la calificación de las elecciones del pasado primero de julio. 

(Excélsior) 

 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INTOLERANCIA 

 Intensifican operativos de retiro de ambulantes 
La Secretaría de Gobernación Municipal reforzó la seguridad en las principales calles del centro histórico ante la 
invasión de comerciantes informales que están aprovechando para vender productos escolares a escondidas de 
las autoridades. Se calcula que tan solo el fin de semana, unos 300 informales comercializaron estos productos de 

temporada a pesar de la prohibición de las autoridades para restringir cualquier espacio en la vía pública de esta 

zona de la ciudad. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98096 
 

 
 

MILENIO  

 Arranca operativo inhibitorio contra ambulantes del Centro de Puebla 

La Secretaría de Gobernación Municipal inició con operativos para retirar el comercio informal de las calles del 
Centro Histórico, los cuales se extenderán hasta el mes de agosto, indicó el titular del área, Pablo Montiel Solana. 
El funcionario explicó que se tiene registro de al menos 300 vendedores que torean a las autoridades y se instalan 
por las tardes para ofertar sus mercancías, además reconoció que está actividad aumentó las últimas semanas, 
―no negamos el incremento en los últimos días, hemos sentido la presión de las diferentes organizaciones que han 

salido a torear‖. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4e39d2b  
 

 
 
E-CONSULTA 

 En un año, crece 18% la recaudación de impuestos en la ciudad de Puebla 
Para finales de mayo de este año, la Tesorería municipal había recaudado 622 millones 511 mil 181 pesos por 

concepto de pago de impuestos, derechos y sanciones. Esto representa un incremento del 18.26 por ciento en 
comparación con el primer semestre de 2011. Para finales de junio del año pasado, la comuna había cobrado 526 
millones 374 mil 839 pesos, lo cual implica que en los primeros cinco meses de 2012 se han recaudado 96 
millones 136 mil 341 pesos adicionales. Lo anterior, de acuerdo con el reporte de cobros de impuestos, derechos, 
aprovechamientos y productos de la Tesorería municipal que se obtuvo mediante la solicitud de información con 

folio 00512912. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38469:en-un-a%C3%B1o-crece-18-la-

recaudaci%C3%B3n-de-impuestos-en-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332 
 

 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Se gradúan 854 alumnos en escuela del DIF Municipal 

Los talleres que imparte el Sistema DIF Municipal permiten que las personas vulnerables que los toman adquieran 
competencias y conocimientos para el trabajo y la vida familiar para mejorar su economía, así lo dio a conocer el 
director del organismo, Joaquín García Vinay en el marco de la graduación de 854 alumnos que concluyeron 
desde primaria, capacitación para el trabajo y nivel técnico en enfermería.  García Vinay manifestó que ―los 

talleres que impartió el DIF Municipal les ayudarán a quienes los toman a adquirir herramientas para el trabajo, la 
vida familiar y así a obtener una mejor ayuda económica, logramos concretar un camino que para algunos ha sido 

largo, para otros corto pero no fácil‖. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_graduan_854_alumnos_en_escuela_del_dif_municipal 
 

  
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98096
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4e39d2b
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38469:en-un-a%C3%B1o-crece-18-la-recaudaci%C3%B3n-de-impuestos-en-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38469:en-un-a%C3%B1o-crece-18-la-recaudaci%C3%B3n-de-impuestos-en-la-ciudad-de-puebla&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_graduan_854_alumnos_en_escuela_del_dif_municipal
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Cárcel para ambulantes que insisten en torear: PMS 
Tras admitir que aproximadamente 300 ambulantes han tratado de ―torear‖ en el Centro Histórico los últimos 
días, el Ayuntamiento de Puebla reforzará el operativo contra informales, incrementando la fuerza policial y el 
número de inspectores de vía pública. Al respecto, el Secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, 
confirmó que ante la invasión de comerciantes informales que están aprovechando para vender productos 
escolares a escondidas, la autoridad determinó incrementar el número de policías municipales y de inspectores de 
vía pública, por lo que en el primer casos se han destacado 50 elementos más, así como 25 inspectores en estas 

vialidades. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=44662 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La Oficina de Turismo de la Ciudad capacita a personal de la SSPTM 
Los cursos son impulsados por el área de turismo municipal y empresarios del primer cuadro de la ciudad La 

Oficina de Turismo de la Ciudad inició cursos de capacitación a personal de la Secretaría de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal, adscrito al sector 5, en materia de turismo informó Alejandro Cañedo Priesca, director del 
área. ―Con esta serie de reuniones buscamos apuntalar la actividad de estas fechas y al mismo tiempo diseñar 
esquemas que impulsen al turismo‖.  (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Oficina-de-Turismo-de-la-
Ciudad-capacita-a-personal-de-la-SSPTM&id=44669 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La Secretaría de Gobernación pone en marcha Operativo en el Centro Histórico 
El operativo es inhibitorio, pero en caso de ser necesario se retirara mercancía y los vendedores serán acreedores 

a una sanción por parte del municipio.   Este día, inició un operativo en las calles del Centro Histórico por parte de 
la dirección de Desarrollo Político para inhibir la presencia de vendedores ambulantes, informó Pablo Montiel 
Solana, Secretario de Gobernación. Durante el operativo participaron 25 elementos del departamento de Vía 
Pública apoyados por 50 policías de la dirección de Seguridad quienes intervinieron en la calle 5 de Mayo y 
laterales. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Secretaria-de-Gobernacion-
pone-en-marcha-Operativo-en-el-Centro-Historico&id=44668 

 

 
 

PUEBLA ON LINE  

 Gobernación Municipal realizó operativo contra instalación de ambulantes en el Centro 
Histórico 

Este día, inició un operativo en las calles del Centro Histórico por parte de la dirección de Desarrollo Político para 
inhibir la presencia de vendedores ambulantes, informó Pablo Montiel Solana, Secretario de Gobernación.Durante 
el operativo participaron 25 elementos del departamento de Vía Pública apoyados por 50 policías de la dirección 
de Seguridad quienes intervinieron en la calle 5 de Mayo y laterales. ―Tenemos 300 comerciantes que pretendían 
salir a las calles a manifestarse, por lo que este operativo busca garantizar la temporada, dejando abierta la 

puerta al diálogo con el fin de considerar alternativas‖ (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28121:gobernaci%C3%B3n-
municipal-realiz%C3%B3-operativo-contra-instalaci%C3%B3n-de-ambulantes-en-el-centro-
hist%C3%B3rico&Itemid=125 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Ayuntamiento no permitirá instalación de ambulantes: Montiel Solana 
La Secretaría de Gobernación Municipal de Puebla, reconoció que en los últimos 15 días se ha incrementado el 

comercio informal en el primer cuadro de la ciudad, por lo tanto, se reforzará el operativo de seguridad para 
evitar la instalación de los ambulantes. Así lo declaró el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, quien 
detalló que en la 5 de Mayo y en sus laterales habrá otros 50 policías más, además de 25 elementos de Vía 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=44662
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Oficina-de-Turismo-de-la-Ciudad-capacita-a-personal-de-la-SSPTM&id=44669
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Oficina-de-Turismo-de-la-Ciudad-capacita-a-personal-de-la-SSPTM&id=44669
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Secretaria-de-Gobernacion-pone-en-marcha-Operativo-en-el-Centro-Historico&id=44668
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Secretaria-de-Gobernacion-pone-en-marcha-Operativo-en-el-Centro-Historico&id=44668
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28121:gobernaci%C3%B3n-municipal-realiz%C3%B3-operativo-contra-instalaci%C3%B3n-de-ambulantes-en-el-centro-hist%C3%B3rico&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28121:gobernaci%C3%B3n-municipal-realiz%C3%B3-operativo-contra-instalaci%C3%B3n-de-ambulantes-en-el-centro-hist%C3%B3rico&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28121:gobernaci%C3%B3n-municipal-realiz%C3%B3-operativo-contra-instalaci%C3%B3n-de-ambulantes-en-el-centro-hist%C3%B3rico&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Pública, quienes habrán de vigilar que no se instalen los ambulantes. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-no-permitira-
instalacion-de-ambulantes:-Montiel-Solana&id=32543 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Realiza Marina operativo en Bosques de Angelópolis y Lomas de San Alfonso  
Un fuerte operativo de elementos de la Secretaría de Marina realizado esta tarde en el conjunto residencial 

Bosques de Angelópolis habría dado como resultado la detención de dos personas. De acuerdo con versiones de 
vecinos de la zona, se sabe que se trata de un hombre y una mujer que habrían sido asegurados en la casa 
marcada con el número 77 de la calle Alamillo. Posterior a esta movilización, el operativo militar se trasladó a los 
fraccionamientos la Calera y Lomas de San Alfonso ubicados al oriente de esta ciudad. Hasta el momento no 
existe información oficial sobre los hechos. (Víctor Gutiérrez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2629105.htm 

 

 

 
HERALDO 

 Congreso, tras 50 cuentas públicas; incluye la de Alcalá 
Antes de que concluya este segundo período ordinario de sesiones (31 de julio) en el Congreso del Estado, la 
Comisión Inspectora dictaminará 50 cuentas públicas 2010 pendientes de ex presidentes municipales, entre ellos 
de Blanca Alcalá Ruiz y otros sujetos de revisión. Así lo dio a conocer en entrevista el presidente de esta comisión, 
diputado de Acción Nacional, Mario Riestra Piña, añadiendo que los integrantes de la misma, ya tienen 
expedientes como los de la ex presidenta municipal de Puebla, para que puedan ser examinados y dictaminarlos.  
Hay que señalar que aún cuando no lo confirmó, se dejó entrever que el dictamen de Blanca Alcalá Ruiz ya tienen 

el signo aprobatorio, por lo que no tendrá problemas. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49698-congreso-tras-50-cuentas-publicas-incluye-la-de-
alcala 
 

 
HERALDO 

 Detienen a 12 personas en la Romero Vargas 
Un total de 12 personas, entre narcomenudistas y ladrones de autopartes, fueron detenidos en la junta auxiliar 
Ignacio Romero Vargas, confirmó el secretario de Seguridad Pública del estado de Puebla, Ardelio Vargas Fosado.  

En entrevista, expuso que desde las 8 de la mañana de ayer, policías estatales realizaron un operativo que meses 
atrás habían requerido habitantes del lugar debido que se incrementaron los índices delictivos en esa parte de la 
capital del estado. De acuerdo al reporte oficial, entre los detenidos se encuentran Benjamín López Castro, de 19 
años de edad, a quien se le encontró un arma de aire comprimido y una mira telescópica.(Patricia Gutiérrez 
Rodríguez) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49706-detienen-a-12-personas-en-la-romero-vargas 

 

 
HERALDO 

 Narcomenudeo se infiltra en escuelas 
El año pasado tres casos de venta de drogas en escuelas se detectaron en el estado de Puebla, confirmó la 
Federación Nacional de Asociaciones de Padres de Familia. Aurora González de Rosas, representante en Puebla, 
indicó que durante 2011 los narcomenudistas lograron llegar a las instituciones educativas, utilizando como 

vendedores a los mismos estudiantes, principalmente de secundaría. "Una chica de secundaria llevaba en una 
parte de su ropa, hasta mandó a hacer la bolsita especial para poderla meter, imagínate hasta dónde llegamos, 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-no-permitira-instalacion-de-ambulantes:-Montiel-Solana&id=32543
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-no-permitira-instalacion-de-ambulantes:-Montiel-Solana&id=32543
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2629105.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49698-congreso-tras-50-cuentas-publicas-incluye-la-de-alcala
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49698-congreso-tras-50-cuentas-publicas-incluye-la-de-alcala
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49706-detienen-a-12-personas-en-la-romero-vargas
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ahorita yo creo que es importante como padres de familia que veamos con quién andan nuestros hijos, por qué 
tienen dinero a veces con tanta facilidad si no se los estamos dando papá y mamá".. (Patricia Gutiérrez 
Rodríguez) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49707-narcomenudeo-se-infiltra-en-escuelas 
 

 

 
 

 

SINTESIS 

 Implementan “plan prevenir comunidad” en la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas 
La junta auxiliar Ignacio Romero Vargas de la ciudad de Puebla se ha caracterizado por diversos hechos delictivos, 
razón por la que a partir de este lunes 23 de julio, por instrucción del Gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle, la Secretaría de Seguridad Pública Estatal, interviene en la zona de manera integral a través del ―Plan 
Prevenir Comunidad‖. Con el objetivo primordial de restablecer la paz social, y de erradicar  grupos o pandillas 
que operan en ese punto de la ciudad, Seguridad Pública Estatal aplica estrategias sustantivas de: operación, 
patrullaje, proximidad y vinculación ciudadana, además de  trabajos de campo y gabinete de investigación, a fin 

de lograr golpes contundentes en contra de la delincuencia. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52956:implementan-plan-
prevenir-comunidad-en-la-junta-auxiliar-ignacio-romero-vargas&catid=46:justicia&Itemid=66 
 

SINTESIS 

 Realiza SEMAR operativo en fraccionamiento Bosques de Angelópolis 

Elementos de la Secretaría de Marina Armada de México (Semar), realizó un operativo en el fraccionamiento 
Bosques de Angelópolis donde de manera extraoficial se detuvo a dos personas. Esta tarde células de la Marina 
llegaron al fraccionamiento residencial para realizar una intervención, de la que se desconocen mayores detalles, 

que duró aproximadamente 40 minutos. Varias camionetas particulares, algunas de lujo, salieron del residencial 
conducidas por elementos de la Semar y en una de ellas se presume llevaban a los detenidos, un hombre y una 
mujer, a decir de un repartidor de leche que realizaba entregas. (Charo Murillo Merchant) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52957:realiza-semar-operativo-
en-fraccionamiento-bosques-de-angelopolis&catid=46:justicia&Itemid=66 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Fuerzas federales rodean Puebla 
Tres sendos operativos toman por sorpresa a poblanos, primero la Junta Auxiliar Romero Vargas fue rodeada por 
elementos de la Policía Estatal Preventiva (PEP), luego en la zona residencias Bosques de Angélopolis, elementos 
de la Secretaría de Marina detuvieron a un hombre y a una mujer, presuntamente líderes de una organización de 
secuestradores y sicarios y en estos momentos estas mismas fuerzas ingresaron al Fraccionamiento La Calera 
donde aseguraron tres vehículos de lujo. (Alfonso Ponce de León) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98107 

 
INTOLERANCIA 

 Rodea la PEP la Romero Vargas, solo 5 detenidos 
Cinco detenidos, uno que portaba una pistola de aire comprimido y cuatro más que se presume venden objetos 
robados, fueron detenidos por elementos de la Policía Estatal Preventiva y presentados ante el Ministerio Público, 
como consecuencia del operativo ―Plan Para Prevenir Comunidad,  que el Gobierno del Estado puso en marcha el 

lunes 23 de julio, que inicio en la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas, reconocida como uno de los principales 

focos delictivos en la ciudad de Puebla. (Alfonso Ponce de León) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98107 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49707-narcomenudeo-se-infiltra-en-escuelas
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52956:implementan-plan-prevenir-comunidad-en-la-junta-auxiliar-ignacio-romero-vargas&catid=46:justicia&Itemid=66
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52956:implementan-plan-prevenir-comunidad-en-la-junta-auxiliar-ignacio-romero-vargas&catid=46:justicia&Itemid=66
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52957:realiza-semar-operativo-en-fraccionamiento-bosques-de-angelopolis&catid=46:justicia&Itemid=66
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52957:realiza-semar-operativo-en-fraccionamiento-bosques-de-angelopolis&catid=46:justicia&Itemid=66
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98107
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98107
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 Marina ejecuta cateos en fraccionamientos poblanos; se presumen 3 detenidos 
La Secretaría de la Marina (Semar) efectuó ayer tres cateos en sendos fraccionamientos de lujo en la capital 
poblana y su zona conurbada. En la primera inspección, efectuada al mediodía en Lomas de Angelópolis, un 
hombre y una mujer de entre 25 y 30 años de edad –según testigos– fueron detenidos por los elementos de la 
dependencia federal. En el segundo cateo, efectuado en Lomas de San Alfonso, vecinos aseguraron que en un 

terreno baldío localizado en las inmediaciones de las calles Hispano Suiza y Camino al Batán, los efectivos 
federales sometieron y detuvieron a un hombre de aproximadamente 30 años. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marina-ejecuta-cateos-en-fraccionamientos-poblanos-se-
presumen-3-detenidos_id_11028.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Presume Ardelio Vargas la detención de 12 narcos sin la participación de Comuna 
El titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad Estatal (SSP), Ardelio Vargas Fosado, admitió que la 
gente le ha mentado la madre a las autoridades por la inseguridad que impera en algunas zonas de la ciudad de 
Puebla, como la junta auxiliar Romero Vargas. El funcionario fue entrevistado ayer al mediodía por varios medios 
de comunicación, luego de la operación efectuada en la mañana por agentes de la dependencia a su cargo en 
Romero Vargas, donde se detuvo a 12 personas por la presunta posesión de pastillas psicotricas. (Martín 

Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presume-ardelio-vargas-la-detencion-de-12-narcos-sin-la-
participacion-de-comuna_id_11025.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Inundaciones en el Viaducto Zaragoza, por deuda estatal de 20 mdp a Acciona 
La empresa Acciona Infraestructura no ha concluido los trabajos del paso a desnivel del Viaducto Zaragoza, a la 
altura del bulevar 5 de Mayo y la 2 Norte en la capital del estado de Puebla, razón por la que esta obra se inunda 
prácticamente a diario. De acuerdo con fuentes confiables cercanas a la empresa, esto se debe a que el gobierno 
del estado de Puebla no le ha pagado 20 millones de pesos a la constructora, por lo que en respuesta la empresa 
dejó sin concluir los trabajos del colector pluvial de ese paso a desnivel. No es lo único que quedó a medio 

terminar pues otros detalles en la iluminación, señalamientos, jardinería y demás acabados están sin acabar por 
la falta de pago, según la fuente. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inundaciones-en-el-viaducto-zaragoza-por-deuda-estatal-
de-20-mdp-a-acciona_id_11022.html  

 

 
 
 

MILENIO  

 Marinos detuvieron a una persona en Lomas de San Alfonso: Testigo 
Al menos una persona detenida, además de tres vehículos de lujo asegurados, es el saldo preliminar del fuerte 

dispositivo de seguridad implementado por la Marina Armada de México en el fraccionamiento Lomas del San 
Alfonso de la ciudad de Puebla. Así fue como lo reveló a MILENIO un testigo de los hechos, quien explicó que 
desde su domicilio logró observar como los marinos sometían a una persona en un terreno baldío ubicado en la 
esquina de las calles Hispano Suiza y el camino al Batán, esto dentro del fraccionamiento localizado al sureste de 
la capital poblana. (Diego Saturno) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/461ea701751e5eaa7ca6a4ab3513cf8c  
 

MILENIO  

 En operativo, SSPE detiene a 12 y recupera espacios en la Romero Vargas 

Ante la inseguridad que impera en la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas, esta mañana -desde las 8:00 horas- 
la Secretaría Seguridad Pública Estatal (SSPE) desplegó un operativo con más de 100 elementos para recuperar 
espacios y lograr la tranquilidad de los vecinos, dispositivo que fue encabezado por el titular de la dependencia, 
Ardelio Vargas Fosado. Hasta el momento se ha logrado la detención de al menos 12 personas, algunas de ellas 
dedicadas a comercializar drogas, autopartes robadas e incluso cilindros de gas, confirmó Vargas Fosado en 
entrevista con MILENIO. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4cc10c9      
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marina-ejecuta-cateos-en-fraccionamientos-poblanos-se-presumen-3-detenidos_id_11028.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/marina-ejecuta-cateos-en-fraccionamientos-poblanos-se-presumen-3-detenidos_id_11028.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presume-ardelio-vargas-la-detencion-de-12-narcos-sin-la-participacion-de-comuna_id_11025.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presume-ardelio-vargas-la-detencion-de-12-narcos-sin-la-participacion-de-comuna_id_11025.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inundaciones-en-el-viaducto-zaragoza-por-deuda-estatal-de-20-mdp-a-acciona_id_11022.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inundaciones-en-el-viaducto-zaragoza-por-deuda-estatal-de-20-mdp-a-acciona_id_11022.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/461ea701751e5eaa7ca6a4ab3513cf8c
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4cc10c9
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E-CONSULTA 

 Presentan vecinos de La Margarita demanda en contra del Infonavit 
La demanda tiene como objetivo que se les reconozca a los seis mil dos habitantes de la unidad habitacional la 

propiedad sobre las áreas comunes que han estado en disputa, principalmente el terreno de casi dos hectáreas 
que el Infonavit busca rentar a la transnacional Walmart para la instalación de una nueva sucursal. Entre los 
aspectos que incluye el recurso legal interpuesto está que el instituto rectifique todas las escrituras de los dueños 

de las viviendas, de tal manera que se incluya en estas el porcentaje proporcional que le corresponde a cada uno 
de las áreas de uso común, tal y como se estableció en el fideicomiso que se formó cuando se construyó La 
Margarita (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38473:presentan-vecinos-de-la-margarita-

demanda-en-contra-del-infonavit&Itemid=332 
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Alertan sobre aumento de falsas franquicias en México 
En los últimos años las actividades fraudulentas de modelos de negocios que se hacen pasar por franquicias ha 
aumentado considerablemente. De acuerdo con el director jurídico de México Franchise Network, Enrique Vargas 

Medina, actualmente decenas de empresas que apenas inician pretenden ostentarse como franquicias, engañan a 
sus clientes y a los emprendedores ofreciendo beneficios que muchas veces no cumplen. ―Las franquicias, por 

todos conocido, deben tener por lo menos tres años de existencia y de haber sido exitosos con dos unidades de 
negocios para que puedan de alguna forma decir ‗estamos dentro del esquema de la franquicia y podamos 
reproducir este éxito a través de nuestros clientes franquiciatarios‘‖ (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/alertan_sobre_aumento_de_falsas_franquicias_en_mexico 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Operativo de la Marina deja al menos seis detenidos  

La Secretaría de Marina Armada de México (Semar) efectuó tres cateos la tarde de este lunes en los 
fraccionamientos Bosques de Angelópolis, La Calera y Lomas de San Alfonso, que dejaron como saldo seis 

detenidos y seis vehículos decomisados. En el impresionante operativo participaron más de 50 marinos, 15 
vehículos militares, además de patrullas de las fuerzas de seguridad local y federal. El operativo ocurrió entre las 
16.00 horas y las 21:35. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/operativo-de-la-marina-deja-al-menos-seis-detenidos  
 

IMAGEN POBLANA 

 Detiene la Marina a una pareja en Bosques de Angelópolis 
La Marina Armada de México ingresó al Fraccionamiento Bosques de Angelópolis en un rápido operativo que 

incluyó el cierre del fraccionamiento y de la vía Atlixcáyotl para aprehender a una pareja de residentes. El hombre 
y la mujer fueron detenidos en la calle Alamillos 77 y trasladados en una de las camionetas con redilas del 
referido convoy. Unas 10 unidades de la Marina acudieron a este punto ubicado en una de las zonas más 
exclusivas de Puebla. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/detiene-la-marina-una-pareja-en-bosques-de-angelopolis 
 

IMAGEN POBLANA 

 Inauguran nuevo Centro de Operaciones Estratégicas 
El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró las instalaciones del Centro de Operaciones Estratégicas (COE) 
acompañado por la Procuradora General de la República, Marisela Morales Ibáñez, acordando la colaboración 

entre los distintos niveles de gobierno para el combate a la delincuencia. El COE está instalado en el municipio de 
San Andrés Cholula. Después de un recorrido privado en las instalaciones, en la ceremonia inaugural el 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38473:presentan-vecinos-de-la-margarita-demanda-en-contra-del-infonavit&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38473:presentan-vecinos-de-la-margarita-demanda-en-contra-del-infonavit&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/alertan_sobre_aumento_de_falsas_franquicias_en_mexico
http://www.imagenpoblana.com/2012/operativo-de-la-marina-deja-al-menos-seis-detenidos
http://www.imagenpoblana.com/2012/detiene-la-marina-una-pareja-en-bosques-de-angelopolis
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mandatario estatal dijo que el mejor reconocimiento que puede hacerse a los funcionarios de seguridad pública es 
la edificación de instalaciones dignas. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/inauguran-nuevo-centro-de-operaciones-estrategicas 
 

  
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Militares y policías catean residencia en La Calera 

En estos momentos se lleva a cabo un fuerte operativo por parte de elementos policiacos federales, estatales y 

del Ejército Mexicano en una casa ubicada en la calle Nebulosa del Fraccionamiento Villa Satélite La Calera de la 
ciudad de Puebla. Los aproximadamente 30 elementos que se encuentran en el operativo tienen armas largas y 
de una manera feroz increpan a quien se atreve a acercarse y tomar una fotografía, como lo hizo este reportero. 
Incluso, a los vecinos no se les permite el paso por esa vialidad que es una de las más importantes que conecta 8 
fraccionamientos. (Fabián Gómez Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Militares-y-policias-catean-

residencia-en-La-Calera&id=44671 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inaugura Marisela Morales centro contra „narcomenudeo‟ en Cholula 
Al encabezar la inauguración del  Centro de Operación Estratégica (COE) en el corporativo de Seguridad Pública 
en el municipio de San Andrés Cholula, la funcionaria dio a conocer que desde este centro se investigarán todos 
los delitos relacionados con la venta de estupefacientes en la entidad. ―Las secuelas que el narcomenudeo genera 

en la sociedad son lamentables. En México este fenómeno ha sido la disputa de los grupos criminales que se 
disputan los puntos de venta  sin distinción de tratos sociales‖, dijo al resaltar que los criminales así como pueden 
dañar a una persona con dinero, como alguien humilde. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inaugura-Marisela-Morales-
centro-contra-%91narcomenudeo%92-en-Cholula&id=44670 
 

 

 
PUEBLA ON LINE  

 Centro de Competitividad BUAP, sede del evento Enlace Franquicias 2012 
Con el fin de apoyar a emprendedores interesados en una franquicia, a través de asesorías y conferencias 
magistrales para introducirlos en el tema, se llevará a cabo el evento denominado ―Enlace Franquicias 2012‖, los 

días 30 y 31 de julio, en el Aula Magna del Centro de Innovación y Competitividad Empresarial (CICE) de la BUAP, 

así lo informó la titular de esta dependencia, Mónica Doger Ramírez. En rueda de prensa, realizada en las 
instalaciones del CICE, Doger Ramírez consideró que el 95 por ciento de las franquicias son negocios que tienen 
un éxito asegurado.   (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28124:centro-de-competitividad-
buap-sede-del-evento-enlace-franquicias-2012&Itemid=126 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Hoy presentan examen en la BUAP para preparatorias, a las 9 de la mañana. 
 Tembló  al filo de la media noche 12:25 con epicentro  a 29 km al suroeste de Pinotepa  nacional Oaxaca  

con 5 grados en escala Richter en Puebla no se reportan daños. 
 La marina  nacional mexicana  realiza doble operativo  en puebla uno en el fraccionamiento Bosques de 

Angelpolis  y en el fraccionamiento lomas de san Alfonso  aseguran una residencia y 3 camionetas de lujo. 
 Otro fuerte operativo en  la mañana en la zona de la colonia Romero Vargas permanente. 

http://www.imagenpoblana.com/2012/inauguran-nuevo-centro-de-operaciones-estrategicas
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Militares-y-policias-catean-residencia-en-La-Calera&id=44671
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Militares-y-policias-catean-residencia-en-La-Calera&id=44671
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inaugura-Marisela-Morales-centro-contra-%91narcomenudeo%92-en-Cholula&id=44670
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inaugura-Marisela-Morales-centro-contra-%91narcomenudeo%92-en-Cholula&id=44670
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28124:centro-de-competitividad-buap-sede-del-evento-enlace-franquicias-2012&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28124:centro-de-competitividad-buap-sede-del-evento-enlace-franquicias-2012&Itemid=126
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 El gobernador de estado Rafael Moreno Valle inauguro los caminos  en  Yaunahuac y anuncio contratación 
en faenas  para generar empleos. 

 El INAPAM dona 17mil pesos al programa de beca para niños indígenas. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Operativos en los Fraccionamientos de Bosques de Angelópolis y Villas Satélite La Calera, fuentes 

extraoficiales afirman que hay personas detenidas ya sabe usted que la Marina es muy discreta en esas 
cosas. Alrededor de las 4 de la tarde dio inicio el primer operativo en la privada Alamilla #77 en Lomas de 
Angelópolis, arrestaron a dos personas que se les vincula con la banda de los ―Oaxacos‖. Cabe destacar que 
en ningún momento se permitió ni entrada, ni salida de nadie, quedó prácticamente bloquedo este 
fraccionamiento. Después fueron a Villa Satélite La Calera, en donde se indica también hubo detenidos, este 
operativo culminó por allá de las 8:30 de la noche. Tenemos la información precisa de lo que se sabe hasta 
el momento.  

 Por otro lado también hubo un operativo pero mucho menor en la Junta Auxiliar de Ignacio Romero Vargas, 
autoridades de la comunidad solicitaron reforzar la vigilancia y ayer la SSP desplegó un operativo, tenemos 
las declaraciones, justamente de Ricardo Rivera, director de la Policía estatal y Ardelio Vargas titular de la 
SSP quien afirma que estos operativos continuarán.  

 Hay saldo blanco en Puebla después de un sismo de 5 grados en escala de Ritchter, de acuerdo con el 
sismológico nacional el sismo se registro a los 25 minutos de éste martes, el epicentro en Pinotepa 

Nacional.  
 Ante la presencia de comercio ambulante en el CH, la secretarías de Gobernación y SSPYTM despliegan un 

operativo sin embargo a pesar del operativo los ambulantes siguen. 
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
  La Dirección General de Protección Civil Estatal reportó saldo blanco en los 217 municipios de la entidad 

después del sismo de 5.0 grados en la escala de Richter que, de acuerdo con el Servicio Sismológico 
Nacional, se registró a las 00:25:28 horas de este martes, con epicentro a 29 kilómetros al suroeste de 
Pinotepa Nacional, Oaxaca. 

 Una mujer murió de manera instantánea la tarde de este lunes, luego de ser atropellada en la 14 Oriente y 

14 Norte, frente a las instalaciones de Casa Aguayo; agentes de Tránsito Municipal lograron detener al 
responsable. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 La secretaría de Marina realizaron operativos en los fraccionamientos de Bosques de Angelópolis, Lomas 
de San Alfonso y en La Calera, esto para detener a presuntos integrantes de la banda de los ―oaxacos‖ 
integrantes de la delincuencia organizada, de acuerdo a las primeras versiones extraoficiales el saldo es de 
3 personas detenidas, tres residencias aseguradas y tres automóviles de lujo, ayer mucha movilización, la 
gente se estaba comunicando, que estaba pasando en éstos lugares y buenos ya escuchamos que se 

trataba de un operativo por parte de autoridades federales y logran la detención de estas personas.  

 Ayer tembló a las 12:30 de la noche, un temblor de 5 en escala de Richter con epicentro en el suroeste de 
Pinotepa Nacional en Oaxaca, Protección Civil reportó saldo blanco en los 217 municipios del estado.  

 En materia de seguridad, 12 detenidos y por supuesto el decomiso de pastillas psicotrópicas fue el 
resultado de operativos que se realizaron en la Junta Auxiliar de la Romero Vargas, esto por parte de 
autoridades estatales y municipales. En éste lugar ya se había reportado la presencia de gente que vende 
narcóticos, que los hace al menudeo y que finalmente ya han sido detenidos.  

 Hay una recomendación que hacen las autoridades a nivel municipal, ellos dicen no comprar objetos 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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robados o de dudosa procedencia para no alimentar la cadena delictiva, esto es lo que dice Amadeo Lara 
Terrón, secretario del municipio de Puebla.   

 Por lo menos el 70% de los niños en calidad de calle, y esto es lamentable, dejan de recibir apoyo por 
parte del DIF, ya que sus padres prefieren sacarlos para obtener algún dinero. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Otro intenso dispositivo de la marina  nacional mexicana en  el fraccionamiento Lomas de San Alfonso, 

causo desconcierto  entre los vecinos, se buscaban armas ligadas  arrojas tras detonación de cartuchos  
hay un detenido. 

 Un par de delincuente asaltaron un restaurante ubicado en la 23 poniente amagaron a clientes y 
empleados y después escaparon. 

 Implementan operativo de seguridad para evitar que se instalen vendedores ambulantes en el centro 
histórico  50 policías y 25 agentes de transito vigilaran que las calles estén libres. 

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 La Marina realiza dos cateos en Puebla y detienen a una pareja en Bosques de Angelópolis, decomisan 
algunos vehículos. En Lomas de San Alfonso capturan a otra persona, además retienen cuatro automóviles 
y dos camionetas de lujo.  

 Se realiza un operativo para evitar la colocación de comerciantes ambulantes, que pretenden vender 
artículos escolares en el Centro histórico de Puebla. Les ofrecen instalarse en el Paseo Bravo, pero 
responden con una negativa.  

 Fallece una mujer de 38 años al ser atropellada afuera de casa Aguayo, el responsable es detenido.    

 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Amagan mototaxistas con desquiciar entradas de la ciudad de Puebla  
Cerca de 100 mototaxis se manifestaron a las afueras de las instalaciones de la Secretaría de Transportes (ST) 
para exigir la regularización del servicio o de lo contrario, amagaron con múltiples manifestaciones que 
desquiciarían las entradas principales de la ciudad. Los inconformes aseguraron que existen en el estado cerca de 
10 mil unidades sin formar parte del programa de intercambio 2x1 de taxis locales, por lo que desmintieron las 
estadísticas del gobierno estatal de tener inscritos al 95 por ciento de los 2 mil 300 mototaxis registrados. (Marco 

A Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2629030.htm 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Reporta Cholula ocupación hotelera del 95% por Feria del Molote  
Los pasados días sábado 21 y domingo 22 de julio, gracias a la visita de más de 23 mil turistas que acudieron a la 

segunda edición de la feria del molote; el comercio de servicios en San Pedro Cholula obtuvo grandes beneficios, 
pues los 20 hoteles en el municipio registraron una ocupación total del 95 por ciento, mientras que el sector 
restaurantero se benefició con un lleno del 70 por ciento. El Director de Turismo Municipal Miguel Jiménez Galindo 
señaló que este tipo de actividades gastronómicas, culturales y de tradición para los Cholultecas, se estarán 
desarrollando de manera frecuente a lo largo de la administración, por lo que también adelantó que se plantean 
nuevas actividades. (Redacción) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2629030.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2629086.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Diputados aprueban en comisiones los juicios orales 
La Comisión de Procuración y Administración de Justicia del Congreso del Estado aprobó este lunes el paquete de 

iniciativas enviado por el Ejecutivo Estatal respecto a los juicios orales, por lo que el mismo será votado en la 
sesión del pleno el próximo jueves. Gerardo Mejía Ramírez, presidente de la Comisión, consideró que es histórica 
esta aprobación que plantea Reformas al Código de Procedimientos Penales, a la Ley Orgánica del Poder Judicial, 

a la Ley de Ejecución de Sanciones Penales y Reinserción Social y plantea la Nueva Ley de Medios Alternativos de 
Solución de Conflictos en matera Penal. La reforma busca reducir la cantidad de personas en los Centros de 
Reinserción Social, ya que plantea los juicios orales en delitos con menos de cinco años de prisión como el robo. 

(Efraín Núñez)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2629080.htm 
 

 
 
HERALDO 

 PRD y #YoSoy 132 buscan desestabilizar: Lastiri 
El secretario de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, denunció 
que organizaciones como #YoSoy132 son emanadas del Partido de la Revolución Democrática (PRD) que buscan 
desestabilizar la "paz y concordia" de los mexicanos. Coincidiendo con su compañero Alberto González Morales, 

coordinador de la bancada de diputados federales poblanos, Lastiri Quirós, dijo que ya casi es un mes en que los 
resultados del primero de julio favorecieron al candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, y estos grupos siguen 

descalificando. El PRI -añadió el ex dirigente estatal de este partido- a raíz del triunfo del primero de julio, ha 
venido exhortando a todas las fuerzas políticas a dialogar y buscar la reconciliación por el bien de México. (Andrés 
Herrera Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49697-prd-y-yosoy-132-buscan-desestabilizar-lastiri 
 

 
 

SINTESIS 

 Registra DIF municipal 300 reportes de maltrato infantil 
En los que va del año el Sistema DIF municipal ha recibido 300 reportes de maltrato infantil de los cuales once se 

han remetido al Ministerio Público como denuncias para ejercer acción penal contra los agraviantes que en su 
mayoría son familiares y conocidos.  Lo anterior lo informó el director jurídico del Sistema DIF municipal, Alberto 

Barroeta Espinoza al tiempo de indicar que el 80 por ciento de las quejas registradas por maltrato infantil es físico 
y psicológico.  Asimismo, dijo que el agresor en la mayoría de los casos han sido los mismos padres de los 
infantes quienes son denunciados por los vecinos, familiares e incluso por las niñas y niños. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52955:registra-dif-municipal-
300-reportes-de-maltrato-infantil&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Preocupante nivel académico de maestros: AEPF 
Después de que la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal, diera a conocer que de 134 mil 704 personas 
que presentaron el Examen Nacional de Conocimientos, Habilidades y Competencias Docentes para concursar por 

una de las 18 mil 71 plazas disponibles, 4 mil 796 tuvieron un desempeño ―no aceptable‖, debido a que no 
cubrieron el requisito mínimo de obtener por arriba de 30 aciertos, el presidente de la Asociación Estatal de 
Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Arguelles, calificó esta situación como ―preocupante‖. (Abel Cuapa) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52953:preocupante-nivel-
academico-de-maestros-aepf&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68 
 

 

SINTESIS 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2629086.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2629080.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49697-prd-y-yosoy-132-buscan-desestabilizar-lastiri
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52955:registra-dif-municipal-300-reportes-de-maltrato-infantil&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52955:registra-dif-municipal-300-reportes-de-maltrato-infantil&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52953:preocupante-nivel-academico-de-maestros-aepf&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=52953:preocupante-nivel-academico-de-maestros-aepf&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68
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 Revisión de Cuenta Pública del Gobernador será apegada a La Ley 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, envió sus documentos referentes a la primera cuenta de la 
hacienda pública correspondiente al periodo de febrero a diciembre de 2011 al Congreso local para su análisis y 
futura aprobación. Al respecto, los partidos políticos con representación en el legislativo como el PAN y Partido 
Movimiento Ciudadano (PMC) se pronunciaron por una revisión objetiva, alejada de favoritismos y, sobre todo, no 

aprobarla al vapor. (Elizabeth Cervantes Silverio) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82 
 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Acostumbran explotación infantil que educación 

Por lo menos el 70 por ciento de los niños en situación de calle dejan de atenderse en el DIF Municipal para darles 
estudios por culpa de los padres que prefieren explotarlos laboralmente para obtener dinero. José de Jesús Cortés 
Pacio, director del Centro de Día del DIF Municipal admitió que de cada 10 niños y jóvenes que son integrados a 
recibir el apoyo para formar sus estudios básicos de primaria y secundaria, solo 3 logran hacerlo, mientras que el 
resto ya no vuelve a recibir esta ayuda. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98092 
 

INTOLERANCIA 

 Enfrenta a diputados reforma a ley del transporte 

Mientras el ex presidente de la Comisión del transporte del Congreso del Estado, Jorge Garcilazo Alcántara 
aseguró que el miércoles se discutirá la iniciativa enviada por el ejecutivo para reformar la Ley del Transporte y 
solo se harán algunos cambios, el representante del Partido Movimiento Ciudadano José Juan Espinosa Torres 
declaró que sería ilegal su aprobación una vez que no hay presidente de la comisión y por lo tanto no pueden 
reunirse para su discusión y aprobación. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98095 
 

INTOLERANCIA 

 Dan de alta a extraviados en el Popocatépetl 
La noche de este domingo 22 de julio, alrededor de las 21:30 horas, fueron localizados tres jóvenes de 19 años 

de edad que se extraviaron por la tarde en la zona del volcán Popocatépetl. Los jóvenes fueron dados de alta esta 
mañana tras haber presentado un pequeño cuadro de hipotermia Alrededor de las 20:00 horas, a través del 
número de Emergencias 066, se recibió la llamada de auxilio de Daniel Torres, padre de una de las personas 

extraviadas, quien señaló que su hijo y dos jóvenes más estaban perdidos en la ruta Popo Bike, y que no 
contaban con víveres, para esa hora se registraba una intensa lluvia en la zona (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98086 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Pugna diputado del PAN por aumento anual y generalizado al transporte 
El diputado del Partido Acción Nacional (PAN) Jorge Garcilazo Alcántara, aprovechará la discusión de la reforma a 

la Ley de Transporte que presentó el Ejecutivo del estado, para proponer al Congreso local un incremento anual 
generalizado a la tarifa del transporte público. A su parecer, la iniciativa del gobernador Rafael Moreno Valle se 
encuentra incompleta, porque sólo estipula un ajuste anual según la inflación para el servicio que brindará el 
metrobús. ―Tiene que ser general, si incrementamos algo o si autorizamos algo tenemos que autorizarlo para 

todos. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pugna-diputado-del-pan-por-aumento-anual-y-
generalizado-al-transporte_id_11016.html  

 

 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=82
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98092
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98095
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98086
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pugna-diputado-del-pan-por-aumento-anual-y-generalizado-al-transporte_id_11016.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pugna-diputado-del-pan-por-aumento-anual-y-generalizado-al-transporte_id_11016.html
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MILENIO  

 En Comisión, diputados locales aprueban por unanimidad los juicios orales 
Por unanimidad, los integrantes de la Comisión de Procuración y Administración de Justicia aprobaron diversas 
reformas al Código de Procedimientos Penales, con lo cual se abre la puerta a los juicios orales en la entidad. El 
diputado Gerardo Mejía Ramírez, presidente de dicha comisión informó que además de la nueva modalidad en 
procesos legales, se respaldó el uso de medios alternativos en materia penal como la mediación y la conciliación. 
Informó que además de las modificaciones hechas al Código de Procedimientos Penales, los diputados también 
votaron a favor las adecuaciones a la Ley de Ejecución de Sanciones Penales y de Reinserción Social. (María 

Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/461ea701751e5eaa7ca6a4ab35009388  
 
 
MILENIO  

 Reciben PGJ y defraudados oferta de compra de bienes incautados a Invergroup 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ) recibió una oferta de adquisición para los bienes incautados a la 
empresa Invergroup, señaló el líder de la Coordinadora Nacional de Defraudados, Alejandro Tapia. Indicó que la 
propuesta se les hizo pública durante la última reunión sostenida con la fiscal del caso, quien señaló que el 

comprador ha preferido mantenerse lejos de cualquier relación con los afectados. Sin embargo, apuntó que los 
representantes de aquellos que fueron objeto de fraude se manifestaron contra la propuesta; ya que ésta 
implicaría que sus seguidores sólo recuperaran el 70 por ciento de lo perdido. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4fcd071  
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Pasan de a panzazo 6 de cada 10 aspirantes a maestro en Puebla 
De acuerdo con datos del Concurso Nacional para el otorgamiento de plazas docentes 2012- 2013, elaborado por 

la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal, los docentes que no aparecen en lista de prelación —es decir 
quienes no pueden obtener alguna de las plazas a concurso— obtuvieron 652 puntos,  similar o menor a un 
cuatro de calificación en una escala del 1 al 10. Sólo 460 docentes obtuvieron más de mil puntos, calificación 
correspondiente al promedio nacional; los restantes quedaron con calificaciones entre 800 y 900 puntos, lo que 
equivale a decir que pasaron "de panzazo‖. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38475:pasan-de-a-panzazo-6-de-cada-10-

aspirantes-a-maestro-en-puebla&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Venta del ingenio de Atencingo afecta a 9 mil familias, asegura líder cañero 
La decisión del gobierno federal de  vender mediante licitación pública el Ingenio de Atencingo Puebla afectará la 
economía de las más de 9 mil familias cañeras de la región sur del estado de Puebla, consideró el presidente de la 
Confederación Nacional de Propietarios Rurales (CNPR), Miguel Ángel Sosa Guzmán. En entrevista, aseguró que 

los cañeros están preocupados por la decisión, ya que cuando la Iniciativa Privada (IP) administró la agroindustria 
no pagó a tiempo la pre-liquidación, aunado que los trabajadores se quedaron sin seguridad social e incluso las 
familias cañeras empeñaron sus tierras para subsanar los gastos. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38471:venta-del-ingenio-de-atencingo-afecta-
a-9-mil-familias-asegura-l%C3%ADder-ca%C3%B1ero&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Comienzan trámites para arribo de los nuevos diputados a San Lázaro 
El secretario General de la Cámara baja, Fernando Serrano Migallón, y el secretario Ejecutivo del Consejo General 
del Instituto federal Electoral (IFE), Edmundo Jacobo Molina, encabezaron la ceremonia en la que los consejeros 
distritales de Nayarit, Durango, Baja California, Chihuahua y Sonora (estados integrados en la Primera 
Circunscripción) entregaron las primeras 30 constancias de los diputados de mayoría relativa electos el pasado 1 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/461ea701751e5eaa7ca6a4ab35009388
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4fcd071
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38475:pasan-de-a-panzazo-6-de-cada-10-aspirantes-a-maestro-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38475:pasan-de-a-panzazo-6-de-cada-10-aspirantes-a-maestro-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38471:venta-del-ingenio-de-atencingo-afecta-a-9-mil-familias-asegura-l%C3%ADder-ca%C3%B1ero&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38471:venta-del-ingenio-de-atencingo-afecta-a-9-mil-familias-asegura-l%C3%ADder-ca%C3%B1ero&Itemid=332
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de julio. En tanto, el próximo jueves 26 de julio serán entregadas a la Cámara baja, en el Recinto Legislativo de 
San Lázaro, las constancias de mayoría de los 16 diputados federales uninominales por Puebla, entidad que 
pertenece a la Cuarta Circunscripción. Las constancias de los plurinominales se entregarán la próxima semana. 
(Álvaro Ramírez Velasco) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38470:comienzan-tr%C3%A1mites-para-

arribo-de-los-nuevos-diputados-federales-a-san-l%C3%A1zaro&Itemid=332 
 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Falta de empleo, principal motivo de migración a Estados Unidos 
La falta de oportunidades en sus lugares de origen, es una de las causas por las que anualmente miles de 

mexicanos emigran hacia los Estados Unidos, dicha situación frecuentemente los pone entre la espada y la pared, 
obligándolos a buscar otras actividades en el país del norte para salir adelante. Ejemplo de ello es Vicente, un 
poblano vecino de San Pedro Benito Juárez, Atlixco, que tras considerar que su oficio de jardinero no le redituaba 
suficientes ganancias para mantener a su familia, decidió viajar como mojado al estado norteño de Tijuana, cruzó 
la línea, durante una semana caminó por el desierto y finalmente llegó a la Unión Americana, donde aprendió a 
trabajar como textilero. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/falta_de_empleo_principal_motivo_de_migracion_a_estados_unidos 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Inauguran el Centro de Operación Estratégica 
Autoridades municipales de San Andrés Cholula, estatales y federales, llevaron a cabo la inauguración del Centro 
de Operación Estratégica (COE), que en Puebla tendrá sus oficinas en el Complejo de Seguridad Pública de este 

lugar. Dicho COE albergará a personal de la Procuraduría General de Justicia y de la Procuraduría General de la 
República, que habrá de establecer y definir estrategias para combatir el narcomenudeo, delitos contra la salud y 
las actividades ilícitas que están relacionadas con ambos. (Ozair Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguran_el_centro_de_operacion_estrategica 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Avala Lauro Sánchez iniciativa del Gobierno sobre PPS 
El comprometer los recursos públicos provenientes de participaciones federales no pone en riesgo las finanzas del 
estado y mucho menos incrementa su deuda pública, afirmó el presidente de la Comisión de Hacienda y 
Patrimonio Municipal del Congreso local, Lauro Sánchez López. El legislador priista calificó de positiva la iniciativa 
presentada por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, porque a través de los Proyectos de 

Participación Social (PPS) la administración estatal podrá concretar la construcción de inmuebles sin la necesidad 
de erogar recursos de manera inmediata que retrasen programas con un presupuesto ya etiquetado. (Julio César 

Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/avala_lauro_sanchez_iniciativa_del_gobierno_sobre_pps 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Iniciaron negociaciones entre sindicato y VW 
La mañana de este lunes iniciaron formalmente las negociaciones entre los integrantes del Sindicato Independiente 
de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw) y los directivos de esta marca automotriz 
alemana. En un reconocido hotel ubicado en la zona de San Andrés Cholula, los integrantes del sindicato de 

trabajadores de Volkswagen han iniciado el proceso de negociación salarial y revisión contractual de los empleados 
de la armadora. Lo anterior con el fin de que sea antes de que venza el emplazamiento a huelga, el 18 de agosto 
próximo, cuando ya se tenga un acuerdo entre sindicato y directivos de la planta para evitar que los más de 11,000 
obreros estallen en huelga. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/iniciaron-negociaciones-entre-sindicato-y-vw  
 

IMAGEN POBLANA 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38470:comienzan-tr%C3%A1mites-para-arribo-de-los-nuevos-diputados-federales-a-san-l%C3%A1zaro&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38470:comienzan-tr%C3%A1mites-para-arribo-de-los-nuevos-diputados-federales-a-san-l%C3%A1zaro&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/falta_de_empleo_principal_motivo_de_migracion_a_estados_unidos
http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguran_el_centro_de_operacion_estrategica
http://periodicodigital.com.mx/notas/avala_lauro_sanchez_iniciativa_del_gobierno_sobre_pps
http://www.imagenpoblana.com/2012/iniciaron-negociaciones-entre-sindicato-y-vw
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 Será anual el aumento al pasaje 
Los transportistas del estado de Puebla tendrán un buen año. Además de que el precio del pasaje aumentará, los 
transportistas que cometan homicidio imprudencial al conducir sus unidades podrían tener derecho a fianza. Hasta 
ahora, el operador que atropella a una persona es encarcelado sin derecho a caución. En las próximas dos 
semanas será discutida la reforma a la Ley del Transporte, iniciativa planteada por el Poder Ejecutivo, y que 

contempla el aumento anual de la tarifa de transporte público. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/print/20393 
 

IMAGEN POBLANA 

 IAM dona 17,000 al Programa “Beca un Niño Indígena” 
Funcionarios estatales del Instituto de Adultos Mayores (IAM) entregaron un cheque por 17,000 pesos a la 
Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, con el objetivo de 
impulsar al Programa ―Beca un Niño Indígena‖, a través del cual se tiene como meta becar a 3,000 niños 
indígenas poblanos. En su intervención, Alonso de Moreno Valle agradeció el respaldo del IAM que además de 
tener un compromiso con los adultos mayores, no han dejado de lado el apoyo a los niños indígenas, que a pesar 
de las carencias económicas tienen muchos sueños que cumplir. (Redacción) 

http://www.imagenpoblana.com/print/20395?destination=node%2F1 
 

 

 
PUEBLA ON LINE  

 SEP Puebla abre convocatoria para crear escuelas particulares de preescolar, primaria y 

secundaria 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) del estado de Puebla lanza a partir de este día la convocatoria a los 

particulares interesados en obtener el acuerdo de autorización para impartir educación de tipo básico en sus 
niveles de Preescolar, Primaria y Secundaria, en instituciones educativas particulares de nueva creación. Los 
particulares interesados deberán solicitar a la SEP, a través de la Dirección General de Operación Escolar, el 
otorgamiento del acuerdo de autorización con efectos a partir del ciclo escolar 2012-2013. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28118:sep-puebla-abre-
convocatoria-para-crear-escuelas-particulares-de-preescolar-primaria-y-secundaria&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE  

 Tetela contra Slim; gobierno de Puebla funge como intermediario 
Tras la resistencia en Tetela de Ocampo contra la minera Frisco, propiedad de Carlos Slim, el titular de la 

Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, funge como intermediario en una ―reunión de trabajo‖. Si bien, la 

empresa del hombre más rico del mundo se había resistido a dar información a los pobladores y al ayuntamiento 
de Tetela de Ocampo sobre sus trabajos de exploración en el cerro Espejeras donde pretenden extraer oro y 
plata, y donde están los yacimientos de agua para la región, este lunes por la mañana se realizó un encuentro. 
(Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28117:tetela-contra-slim-gobierno-

de-puebla-funge-como-intermediario&Itemid=126 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Comprometer recursos para los PPS no es endeudar al estado: Lauro Sánchez 
El diputado priista y presidente de la Comisión de Hacienda, Lauro Sánchez López, avaló la propuesta de Ley de 

Proyectos para la Prestación de Servicios (PPS), que envió el pasado jueves el gobernador del estado, Rafael 

Moreno Valle Rosas. Negó que con esta propuesta se endeude a las finanzas del estado, ya que sólo se utilizarán 
recursos propios para pagar a la iniciativa privada, quien se encarga de hacer la obra pública, ya que, de lo 
contrario, sí se tendría que adquirir una línea de crédito. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comprometer-recursos-
para-los-PPS-no-es-endeudar-al-estado:-Lauro-Sanchez&id=32542 
 

RETO DIARIO 

http://www.imagenpoblana.com/print/20393
http://www.imagenpoblana.com/print/20395?destination=node%2F1
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28118:sep-puebla-abre-convocatoria-para-crear-escuelas-particulares-de-preescolar-primaria-y-secundaria&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28118:sep-puebla-abre-convocatoria-para-crear-escuelas-particulares-de-preescolar-primaria-y-secundaria&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28117:tetela-contra-slim-gobierno-de-puebla-funge-como-intermediario&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28117:tetela-contra-slim-gobierno-de-puebla-funge-como-intermediario&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comprometer-recursos-para-los-PPS-no-es-endeudar-al-estado:-Lauro-Sanchez&id=32542
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comprometer-recursos-para-los-PPS-no-es-endeudar-al-estado:-Lauro-Sanchez&id=32542
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 No debe haber aumento anual a tarifa del transporte: Espinosa 
El diputado local del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, adelantó que si se pretende establecer 
anualmente un incremento a la tarifa del transporte público, votará en contra de la iniciativa del gobernador, 
Rafael Moreno Valle Rosas. Entrevistado en las instalaciones del Poder Legislativo, el legislador, dijo que ya se 
presentó una iniciativa para que los aumentos al transporte público sean aprobados directamente por el pleno del 

Congreso. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-debe-haber-aumento-
anual-a-tarifa-del-transporte:-Espinosa&id=32540 

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Impulsaré renovación en el PRI: Peña Nieto 
Tras ganar la presidencia de la República, después de 12 años de ser oposición, liderazgos claves del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) consideran necesaria una reforma interna a fin de adecuar este organismo político 
a la nueva realidad del país. Subrayan —consultados por EL UNIVERSAL— que es momento de actualizar al tricolor, 

incluso en sus normas internas, para enfrentar la nueva realidad que vivirá al volver a encabezar el gobierno 
nacional. Para los analistas Alfonso Zárate y Jorge Chabat, el tricolor mantendrá viva su cultura política donde el 
próximo presidente de la República será factor importante en el rumbo y decisiones que tome este organismo. 

(Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39954.html   
 
EL UNIVERSAL  

 PF captura a banda de secuestradores 
La Policía Federal (PF) desmanteló a la banda de secuestradores conocida como Los Tolmex, que operaba desde 
2010 en el Estado de México y el DF, que se caracterizaba por mantener a sus víctimas cautivas en una jaula; entre 

los seis presuntos integrantes de la organización que fueron detenidos está la hermana menor de Xóchitl Gálvez 
Ruiz, quien fuera titular de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas en el sexenio foxista. 
Ayer la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) dio a conocer pormenores de la aprehensión de los presuntos 
plagiarios, durante un operativo que se realizó el viernes 20 de julio, en una casa de seguridad de la colonia San 
Blas, Otzolotepec.  (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39955.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Al menos 7 empresas recaudan para el GDF 

La autorización de empresas privadas para auxiliar a la Secretaría de Finanzas del gobierno capitalino en el cobro y 
recaudación de impuestos se hace, por lo menos, desde hace dos años. En 2010, bajo la dirección de Mario 
Delgado, la dependencia emitió resoluciones para autorizar al menos a cinco empresas, la mayoría de abogados, 
para esas labores. Se trata de las firmas Arroyo & Pérez, Abogados S.C., Inprax de México, S.A. de C.V. y Junquera 
Sepúlveda, Bugeda y Damián, S.C. publicadas en la Gaceta Oficial el 5 de abril. El 12 de mayo se autorizó a Schelli, 
S.A. de C.V. y a PDEA, Abogados S.C., según la página de Transparencia de la dependencia. (Sara Pantoja) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39956.html  

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Terrorismo en la ST 
El jefe del departamento operativo de la Secretaría de Transportes, Jesús Martínez Paz, se ha convertido en el 
principal verdugo de esta dependencia y con su actuar generó un clima laboral de terror. 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-debe-haber-aumento-anual-a-tarifa-del-transporte:-Espinosa&id=32540
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-debe-haber-aumento-anual-a-tarifa-del-transporte:-Espinosa&id=32540
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39954.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39955.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39956.html
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Para complacer a sus nuevos jefes, Martínez Paz es el encargado de fabricar delitos para encarcelar a por lo 
menos tres delegados regionales de la secretaría. Una fuente de la ST confió a este columnista que nuestro 
personaje a través de la encarcelación de funcionarios menores busca atemorizar al personal y tenerlo bajo 
control. 
En lo que va de la administración ha encarcelado a los delegados de Tepexi de Rodríguez, Acatlán y Xicotepec; 

suspendieron de sus funciones al de Ajalpan y han enviado por lo menos a cien trabajadores a la Secretaría del 
Medio Ambiente. En todos los casos, han sido fabricados delitos para acusarlos de extorsión. Es el caso de 
Álvaro Jofre Flores —sobrino el exgobernador Melquiades Morales Flores—. Otra víctima fue Sebastián Valdivia, 
quien fungía como delegado en Acatlán siendo encarcelado supuestamente por recibir dinero de una unidad 
―pirata‖. 

Alfredo Páez Cruz, de Xicopetec, corrió la misma suerte. Éste fue acusado de vender calcomanías con el logo 
del nuevo gobierno para censar a los transportistas. En uno de los últimos casos está involucrado Alfredo 

Hernández Melo, delegado en Ajalpan, que fue suspendido de sus funciones por un supuesto caso de extorsión 
y donde intervino ―la mano‖ de Antorcha Campesina, que le rentaba el corralón en esa región. 
Delegaciones, sin sustento jurídico 
Las delegaciones de la Secretaría del Transporte viven al margen de la Ley del Transporte y tampoco hay un 
reglamento para esas oficinas. De tal forma que las designaciones se realizan al libre albedrío de las 
autoridades en turno. 
Pocas delegaciones tiene el presupuesto para que funcionen; en la mayoría de los casos, los encargados de 

esos despachos tienen que sufragar los gastos, que pueden incluir la renta de la oficina, el teléfono y las 
herramientas elementales para trabajar. Incluso, la Secretaría del Transporte se desentiende de los viáticos; 
los delegados tienen que costear su alimentación y, en su caso, hospedaje. Algunos delegados reciben 300 
pesos semanales para gasolina. Sin duda, las nuevas autoridades están generando la corrupción que trata de 

combatir con pruebas fabricadas. 
Ojalá los diputados, ahora que tienen en sus manos la iniciativa de Ley del Transporte, tomen en cuenta este 

sector que maneja toda la problemática del estado y que vive en el vacío legal. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1447 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Puebla de los narcos 
Ayer elementos de la Secretaría de Marina ejecutaron dos operativos en diferentes puntos de la ciudad de 
Puebla en busca de integrantes del crimen organizado, los cuales presuntamente se ubicaban en los 
fraccionamientos Lomas de Angelópolis y La Calera.  

El escándalo provocado por los operativos realizados por los elementos de la Marina es más que justificado y es 
que en la anterior administración se satanizaba la presencia de narcotraficantes en Puebla, incluso se llegó a 

sugerir que su presencia en la entidad se debía a que eran objeto de protección por parte de la autoridades 
locales. 
¿Hoy qué justificación puede dar el gobierno de Rafael Moreno Valle? Ayer Ardelio Vargas, el secretario de 
Seguridad Pública, se apresuró a asegurar que se trató de acciones de cooperación interinstitucionales, lo cual 
suena bonito, lo mismo decían los marinistas en su momento. 

Lo cierto es que en Puebla el crimen organizado ha sentado sus reales y nadie lo puede negar. No se puede 
tapar ―el sol con un dedo‖, Puebla ya es una ciudad en donde la presencia del ―narco‖ es un hecho, de nada 
sirve el negar esto. 
Ahora en lo que se debe es en mejorar la seguridad para los poblanos y evitar en la medida de lo posible, que 
se presenten las balaceras y los atentados que es cosa de todos los días en la frontera norte del país. 
El famoso lema de ―Puebla, estado de la paz‖ quedó más que rebasado ante la realidad, que una vez deja 
malparadas a las autoridades locales ante el hecho de que la presencia de la delincuencia organizada está en la 

entidad.  
Una agenda apretada 

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no deja nada para después y una vez cerrado el capítulo del proceso 
electoral del 1 de julio, ahora ya tiene la vista puesta en el 2013. 
Por esa razón sostendrá una serie de reuniones claves con miras a lo que se avecina. Este martes en Casa 
Puebla el gobernador sostendrá una reunión con sus operadores electorales para comenzar analizar el tema de 

la elección intermedia y comenzar a analizar el plan de acciones para el próximo año. 
También recibirá a uno de sus mejores aliados: al rector de la máxima casa de estudios, Enrique Agüera 
Ibáñez, con quien platicará del proceso de admisión y la estrategia que se deberá de implementar para 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1447
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desalentar a los miles de rechazados, una vez que se den a conocer los resultados del examen aplicado el 
pasado sábado. 
Una reunión por demás importante es la que se tiene programada para el próximo miércoles —también en Casa 
Puebla—, con el aún dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero. La cita tiene como finalidad el conocer de 
viva voz por parte del mandatario poblano qué fue lo que falló en el pasado proceso electoral y qué justificación 

puede dar el mandatario sobre los resultados que arrojó la contienda para Josefina Vázquez Mota. 
Sin duda, la agenda política del gobernador en los próximos días es por demás apretada. 
A tomar en cuenta 
Un dato por demás revelador de la encuesta que ayer dio a conocer el periodista Rodolfo Ruiz en su portal de 
e-consulta es el excelente posicionamiento del diputado local y coordinador de los diputados de Acción 

Nacional, Mario Riestra Piña, quien a pesar de no tener un puesto dentro de la administración está muy cerca 
de los punteros. 

Basta decir que Mario Riestra es el panista mejor posicionado en este momento para la puja por Puebla capital 
y eso no se debe de perder de vista. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1446 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Panistas resentidos  
*Irrespetuosa marcha  

Presagia tormenta. Los ultra panistas, integrantes del Yunque poblano, se aprestan a cobrar factura en la 
designación del candidato a la Presidencia Municipal de Puebla al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 

Pretenden que el abanderado blanquiazul, salga de este grupo para eso empezaron a cerrar filas y no 
permitirán sugerencia alguna. Los posibles han empezado a expresar sus deseos por contender por la 
nominación.  
Ante el panorama el "gallo" o "gallina" del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas de entre los 3 secretarios y 
una secretaria de estado, deberá buscar otra alternativa diferente al PAN. Tampoco el PRI, cobijaría al elegido 
porque sacará a su propio contendiente.  
El camino a seguir -por lo menos eso parece- será el mismo que eligió Moreno Valle Rosas, para ganar la 

gubernatura de Puebla. Y no es otro que el de la alianza de partidos. Por lo que Fernando Manzanilla, Antonio 
Gali, Jorge Aguilar o Amy Camacho, los nominados a la fecha, podrían buscar la Presidencia capitalina con los 
colores de 2 o más partidos políticos.  
La opción del candidato del gobierno estatal podría ser una alianza entre el PRD, PT, Nueva Alianza y el creado 
por el propio gobernador, Compromiso por Puebla. De esa manera tendría oportunidad de competir con los 

representantes del PAN y del PRI. Estos 2 últimos a toda costa quieren gobernar la capital poblana, porque el 
próximo edil pasará a convertirse en el candidato natural a la sucesión gubernamental.  

En esa disyuntiva colocarán los panistas tradicionales al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que desde 
ahora empezaron con la depuración de los que se apuntaron con anticipación para la designación. Sin embargo 
el mandatario lleva mano y también cuenta con sus cartas bajo la manga para jugarlas en el momento 
oportuno.  
La semana pasada el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, mandó un mensaje claro, cuando hizo pública 
su aspiración su secretario de gobierno, quien dijo que contaba con el apoyo del edil. De inmediato el 

presidente enmendó y dijo que nadie tenía su respaldo por el momento, pero que podían aspirar todos los 
panistas. Y sobre todo mencionó que delegados federales, tienen oportunidad.  
La alusión fue directa a Miriam Arabián Couttolenc, quien está a punto de finalizar su periodo en la delegación 
de la SEDESOL, desde donde apoyo con recursos a Eduardo Rivera Pérez y pronto se incorporará a la 
administración del Ayuntamiento de Puebla. Y como no puede externarlo de manera directa, sólo mandó un 

aviso, porque en la preferencia de Rivera Pérez, por supuesto que está en primer lugar la delegada.  
Otro que se unirá al impulso del proyecto de la sucesión presidencial local, es nada menos que Francisco Fraile 

García, que también concluirá su periodo como delegado del IMSS -Instituto Mexicano del Seguro Social-. Paco 
no será ratificado en el cargo, su relevo ya está listo para entrar al quite. Y como es una de las pocas 
delegaciones en las que no tuvo injerencia Moreno Valle Rosas, recuperará la posición.  
Francisco Fraile, podría encontrar cobijo en el Ayuntamiento poblano debido a que la cercanía con Eduardo 
Rivera Pérez, va más allá de la simple camaradería de compañeros de partido. El lazo llamado Denise, diputada 
local y cuñada del Presidente municipal los tiene más unidos de lo que quisieran.  

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1446
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Reporte del Informante  
Libertinaje juvenil. La libertad de expresión es confundida por los integrantes en Puebla del movimiento 132, 
si bien tienen derecho a manifestar su inconformidad podrían hacerlo de manera respetuosa. Los jóvenes que 
participaron en la marcha dominical, mostraron su falta de educación, al insultar a la ciudadanía poblana y a los 
visitantes que pasearon por el Centro Histórico. Es una verdadera lastima porque han perdido credibilidad entre 

los poblanos, quienes soportaron los insultos, altanería y groserías de los participantes.  
Al mismo tiempo ocasionaron el desquiciamiento vial sobre el bulevar 5 de Mayo. El escándalo provocado por 
los si acaso 200 simpatizantes y seguidores del movimiento 132, se dedicaron a provocar e insultar a los 
paseantes en los tradicionales lugares de Analco y los Sapos. Los curiosos que observaron la marcha iniciada 
en el monumento a Zaragoza en la zona de los Fuertes, sin deberla fueron el blanco del florido vocabulario con 

el que expresan sus pensamientos los inconformes.  
El mismo derecho que exigen para ser escuchados deben respetarlo para que los poblanos que no simpatizan 

con su movimiento sean respetados, sin importar que los observen. El movimiento 132 tiene la obligación de 
manifestarse con orden.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*El "Gran Legislador" de todos los tiempos  

*Más víctimas en San Felipe Hueyotlipan  
Además de que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se ha convertido en el "Gran Legislador" de todos los 
tiempos, les ha dado el poder a los diputados de "magos".  
Vea usted.  

Ha sido mayor el número de iniciativas que ha enviado a través de su "cuñao", el secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, que aquellas surgidas de las bancadas de los diputados.  

Generalmente éstas últimas van a parar al "congelador".  
O bien, son enviadas a comisiones y no son aprobadas.  
De ahí que las iniciativas morenovallistas avasallan a los legisladores.  
¿Por qué magos los diputados?  
Por la sencilla razón de que reciben la iniciativa, le pasan por encima su varita mágica e inmediatamente saben 
que está bien, que nada, absolutamente nada está mal.  
De esta forma, mueven los dedos de sus manos para aprobarla.  

¿El tiempo?  
Cuatro horas.  
Bueno, es lo que se tardaron los diputados integrantes de la Comisión Inspectora del Congreso del estado, para 
aprobar la cuenta pública de Moreno Valle Rosas.  

Y ayer, en menos de cuatro horas, aprobaron su iniciativa judicial.  
Pero esto ya levantó opiniones y cuestionamientos entre los empresarios.  
Señalan que tanto el Órgano de Fiscalización Superior como la Comisión Inspectora tienen varias varas para 

medir y dictaminar a los sujetos de revisión.  
En ello tienen razón.  
Para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, sacan la varita mágica.  
Para los demás, una que no sea tan rápida.  
No hay que olvidar que todavía hay iniciativas del paquete que envió el mandatario hace unos días.  
El jueves en la sesión del pleno van a salir varias.  

Bueno, ésa es la orden que recibieron los diputados sumisos a Moreno Valle Rosas.  
Claro que no van a desobedecer.  
Tienen asegurado un millón de pesos todavía el otro año "para sus actividades de gestión legislativa".  
No son tan tontos como para no aceptarlo.  
Al fin y al cabo es lo último que van a recibir.  

Claro, junto con un bono por tres años.  
Todo por decir: gracias señor.  

SI LA CABEZA ESTÁ MAL  
Llegaron al correo del reportero dos señalamientos, de personas que acudieron a la presidencia auxiliar de San 
Felipe Hueyotlipan y se encontraron con lo mismo, que en el libro no están completas las fechas y apellidos.  
También la misma oferta: vaya usted al Registro Civil del Estado, pero ahí no está el libro, en cambio aquí se le 
arregla por 800 pesos y sin tantos problemas administrativos.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Aquí la interrogante:  
¿Por qué la presidencia no ha reportado dicha falta a la Dirección General del Registro Civil del Estado?  
Se entiende que autoridades de hace años cometieron esta falta, pero porque sigue así.  
Lamentablemente, como ahorita la Dirección del Registro Civil anda de cabeza porque quitaron a la directora 
que venía funcionando muy bien, pero pueden más las "grillas políticas que la eficiencia, nada se puede hacer.  

El pagano es el público.  
Un verdadero desastre.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
El Lodo que viene en el Caso PRI-Monex 

El escándalo PRI-Monex tiene una salida jurídica, una vez que Alkino, la empresa contratada para la distribución 
de 7 mil 851 tarjetas de prepago que sirvieron para financiar la estructura electoral, no cometió delito alguno al 
ser intermediaria entre el Revolucionario Institucional y el polémico grupo financiero. 
Esta reflexión forma parte de los argumentos jurídicos presentados por el CEN del PRI ante el Tribunal Electoral 
del Poder Judicial de la Federación en el marco del litigio iniciado por los partidos que conforman el Movimiento 
Progresista. 
Quienes al parecer sí tendrán problema son los operadores de la empresa Efra, ligada a la familia de abogados 

Fraga, pues, al decir de fuentes cercanas al Sistema de Administración Tributaria (SAT), estarían incurriendo en 

un delito federal: el lavado de dinero. 
Las investigaciones en el SAT van muy avanzadas y han puesto en la mira a la Banca nacional. 
El ya célebre caso de lavado de dinero detectado en el banco HSBC prendió los focos rojos. 
El caso Monex va por la misma ruta. 
Pero nada tiene que ver el PRI en ese tema. 

Sí, en cambio, algunas empresas que han aparecido tangencialmente en esta historia. 
Las líneas de investigación llevan incluso a temas de lavado de dinero producto de secuestros. 
Algunas se ocultan en el denominado outsourcing: una fórmula que consiste en movilizar recursos hacia una 
empresa externa a través de un contrato. 
De esta forma, la compañía subcontratada desarrolla actividades en nombre de la primera. 
En Puebla, por cierto, está de moda el outsourcing. 
Bancos, grupos financieros y otras entidades están metidas de lleno en actividades ilícitas. 

En Iztapalapa, reino perredista por excelencia, está asentado un grupo financiero sumamente irregular. 
Eso sí: lo protegen y lo alimentan personajes ligados al Sol Azteca. 

Algo queda en claro: la Banca mexicana tendrá que reinventarse para seguir siendo confiable. 
Otro caso sin sustento –siempre al decir de los argumentos presentados por el PRI ante el Tribunal- es el de la 
empresa mexicana Soriana, una de las pocas que se enfrentaba con éxito a Wallmart, tiburón estadunidense 
que devora todo. 
Los lopezobradoristas por lo pronto han abandonado el tema después de tenerlo como punta de lanza contra 

Enrique Peña Nieto. 
Y es que sus argumentos fueron tan endebles que mejor cambiaron de conversación. 
El caso Soriana, pues, quedó como lo dejó en claro el CEN del PRI desde un inicio: como un acuerdo legal 
realizado por Soriana y la Confederación de Trabajadores de México en el año 2010. 
El Instituto Federal Electoral terminará exonerando a Soriana, aunque el golpe mediático tardará en curarse. 
Y de esto, sin duda, hay responsables con nombres y apellidos. 

Hay que decir que las auditorías a los partidos políticos –en este caso al PRI- concluirán el 30 de noviembre, un 
día antes de la toma de posesión del nuevo presidente de México. 

No es culpa del IFE tal decisión. 
Fueron los partidos representados en el Congreso los que decidieron que así fuera. 
Y en esa bolsa están el PRD, Movimiento Ciudadano y el PT. 
Hoy se quejan de los tiempos del IFE. 
Poca memoria tienen. 

(O porca memoria). 
Y es que si alguien determinó que el IFE agote sus investigaciones y proceda al dictamen de las quejas hasta 
enero de 2013 fue, entre otros, el bloque integrado en el Movimiento Progresista. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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El PRI comparecerá en dos fechas para el tema de la auditoría, aunque hay que recordar que su área de 
Finanzas, a cargo de Jorge Estefan Chidiac, adelantó los tiempos y logró que el IFE empezara ese ejercicio antes 
de los comicios. 
Un tema final tiene que ver con el PAN. 
Gustavo Madero busca quedarse al frente del Comité Ejecutivo Nacional y concluir su periodo. 

Por ello, y por la libre, participó en una inusual conferencia de prensa con su homólogo perredista y hasta se 
sumó a la demanda por lavado de dinero en contra de Peña Nieto. 
Los ilusos que le creen a Madero ignoran que todo es artificio y pirotecnia pero también una guerra intestina 
contra el presidente Felipe Calderón. 
¿La razón? 

Que para quedarse al frente del PAN ya no necesita el aval del presidente. 
Al contrario: su estrategia es responsabilizarlo del fracaso electoral, una vez que fue incapaz de mover 

programas federales y estructura. 
El 11 de agosto, durante la reunión del Consejo Político Nacional, se sabrán dos cosas: el destino inmediato de 
Madero y el futuro cercano de Calderón. 
Y es que, como lo reveló Reforma en un espléndido reportaje, el presidente quiere refundar al PAN y conducirlo 
en su estrategia. 
Sobre La Vista y Algunos Vecinos. Un lector muy informado hizo el siguiente comentario a propósito de mi 
columna de ayer sobre La Vista. 

Vea el lector: 
―También hubo el ‗robo‘ de un Ferrari, las cámaras de seguridad arrojaron que el dueño del vehículo fue quien lo 
sacó de La Vista para luego demandar al fraccionamiento por su falta de seguridad. Cuando le demostraron que 
no había robo simplemente volvió con su Ferrari. 

―Otro habitante del fraccionamiento -que no es exclusivo porque cualquiera que tiene dinero puedo vivir en él, 
nuevo rico, político, amante de quien sea o narco y cada día baja más el nivel-  robó un vehículo. Cuando le 

demostraron al ilustre personaje la grabación en la que se le veía meter el coche robado a su propia cochera, 
contestó el individuo que lo había ya desmantelado y vendido las partes, así que le propuso al dueño pagar el 
importe del coche importado y en paz.... 
―Esos son algunos de los ejemplos de los ‗ilustres‘ que viven en La Vista, que de exclusivo sólo tiene el nombre, 
porque los verdaderos ricos de Puebla no quisieron vivir ahí. 
―Tornero si renunció, pero hace más de un mes. Enrique Peña Nieto lo incorporó a su equipo.... pronto sabremos 
de él. A muy alto nivel.‖ 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4271 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Marisa Ortiz, la otra parte 
―El mejor regalo que he recibo en mi vida son 3 huevos‖. Marisa Ortiz Mantilla no pensó la respuesta. Está 

sentada en el desayunador de su cocina, frente a un café caliente y su licuado de proteínas que desayuna todos 
los días. Dirige su mirada hacia arriba, recordando: ―Tenía 16 años cuando mis papás me motivaron a acudir a 
varias organizaciones y fundaciones que se dedicaban a promover la ayuda comunitaria. Esa experiencia 
cambió mi vida para siempre. Nadie me lo contó: yo vi cómo se vive en una casa de cartón, cómo con un 
huevo y un par de tortillas come toda una familia y cómo se filtra el frío y la humedad en un catre en el piso.  
―El que tu compruebes en carne propia que hay personas más necesitadas y enfermas que tu, que están 
pasando por una dolor más grande que el tuyo, te hace valorar y agradecer lo que tienes. Te fortalece 

espiritualmente, más que cualquier cátedra o consejo, y por inercia te lleva a desear ser una mejor persona‖.  
―Eso es lo que deseo para mis hijos: la capacidad de sensibilizarlos y concientizarlos en el mundo en donde 

viven, que estén dispuestos a devolver algo de lo que la vida les ha dado y puedan crecer como personas.  
―Creo que este es el mayor problema por el que atraviesan nuestros niños y jóvenes de hoy: están tan 
ensimismados, chanteando, en su facebook dentro de sus casas o en sus celulares que olvidan que el mundo 
está allá afuera, esperándolos para retarlos, y la mayoría de las veces el consejo de los papás no es suficiente‖. 

―Lo que el servicio comunitario puede hacer por ti es indescriptible, invaluable. Existen muchas organizaciones 
sociales, políticas y fundaciones en el país y en Puebla que están esperando ayuda. Hay mucho por hacer, hay 
muchas personas que necesitan un poco de nosotros para salir adelante. Aún hoy en día recuerdo cuando 
dedicaba unas vacaciones de verano o de Semana Santa para enlistarme como voluntaria en las jornadas 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4271
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sociales y de alfabetización en la Sierra Norte, Mixteca de Puebla, o en la comunidad de San Bartolo Tototepec, 
en Hidalgo. Después de una semana de trabajar con una familia que vivía en una casita de piso de tierra, me 
regaló su mejor comida del día: 3 huevos. Es decir, me dieron lo mejor que tenían, su único alimento. De ese 
tamaño era su corazón, su disposición y su entrega,  cuando en verdad yo no hice gran cosa. Esa familia fue la 
que me enseñó, con su ejemplo, qué era la gratitud. Yo fui la verdadera beneficiada.  

―Es experiencia fue trascendental en mi vida. Desde entonces y a la fecha participo en agrupaciones que se 
dedican a la ayuda comunitaria, y espero llevar pronto a mis hijos, Rodrigo de 11 años, Iñigo de 9 y María 
Isabel de 6. Es la mejor lección de valores que podemos darles. Yo lo viví de niña en mi casa, con mi papá 
médico y mi mamá maestra, con mi abuela que daba clases de pintura gratuitas. Siempre conviví con la idea 
de aportar a mi comunidad algo de mi tiempo, de mi esfuerzo. Es el mejor legado que me pudieron darme mis 

padres‖. 
―Ahora, a través de mi trabajo en la política, busco traducir esa congruencia con mi comunidad, ya sea a través 

de establecer vías de crecimiento para la ecología, cuando fui regidora y tuve a mi cargo la comisión de 
Ecología, o a través de mi desempeño en los varios cargos en mi partido, pero antes que nada, estoy segura 
que el ejemplo se da desde casa, con mi familia, mi esposo y mis hijos.‖ 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Narco: coincidencias que inquietan 
La presencia de la Armada en Puebla es siempre sinónimo de detenciones. En Cuernavaca lo es de ejecuciones. 

Aquí y allá los marinos han tenido actuaciones en contra de la delincuencia organizada que son difíciles de 
borrar del imaginario.   

En Puebla detuvieron a Sergio Villarreal alias El Grande (13 de septiembre de 2010) en el fraccionamiento 
Puerta de Hierro.  
En la capital de Morelos ejecutaron Arturo Beltrán Leyva alias El Barbas, uno de los más temibles y que habría 
estado días antes, en la exclusiva Angelópolis.  
Es la misma zona en la que este lunes volvió a actuar la Marina. Lejos de su estado natural como las costas de 

Veracruz o Guerrero, litorales más cercanos a la capital, los marinos ingresaron al fraccionamiento Bosques de 
Angelópolis. 
A un costado de este asentamiento que reúne un conjunto de casas que van de los 300 a los 500 metros 
cuadrados y costos hasta de 5 millones de pesos, se ubica restaurante La Encomienda y de las oficinas de la 
firma internacional de consultoría Deloitte.  
Casi enfrente de este lugar se encuentra el estacionamiento del que hace dos años habría conseguido escapar 

el Barbas, después de haberse batido a tiros con la policía poblana. Dos días después sería ejecutado en un 
edificio de departamentos de lujo en Cuarnavaca.  

Las crónicas periodísticas hablan de detención de dos personas (una mujer y un hombre) que fueron sacados 
de una casa en calle De Alamillos 77. La Marina no ha confirmado más dato que la ostentosa actuación en el 
desarrollo inmobiliario sobre la vía Atlixcáyotl.  
El operativo se produjo apenas dos semanas después del hallazgo de un narcolaboratorio en Santa María 
Ocoyucan, un sitio al que bastan 15 minutos para llegar desde el fraccionamiento Bosques de Angelópolis, en el 

que la Armada decidió actuar este lunes 23.  
Los federales también actuaron en el fraccionamiento La Calera, un lugar de mayor tradición. Ahí tienen sus 
domicilios particulares personalidades de la vida pública como Blanca Alcalá Ruiz, ex edil de la capital y 
candidata triunfante del PRI al Senado.  
Un dato adicional aparentemente inconexo, pero que vale la pena subrayar, es que la incursión de marinos 
sucede horas después de la estancia de la procuradora Marisela Morales, para participar en la inauguración de 
instalaciones policiacas en San Andrés Cholula, un municipio que aseguran jóvenes universitarios, es tierra 

fértil para narcomenudistas.   
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Muchos son los llamados, pero pocos serán los escogidos 
La lista de aspirantes del PRI y el PAN a la presidencia municipal de Puebla seguirá 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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incrementándose en los próximos días, ya que algunos le tirarán a la alcaldía esperando les caiga por lo 
menos una candidatura a diputado local por cualquiera de los seis distritos electorales en que 
actualmente se divide la capital. 
A la lista inicial de diez nombres que fueron incluidos en las encuestas del Centro de Estudios 
Consultivos (CEC), hay que agregar otros siete u ocho personajes surgidos en lo que va de julio, a 

saber: 
El secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana; el secretario de Salud, Jorge Fouad Aguilar 
Chedraui; el diputado local Juan Carlos Espina von Roehrich; la ex directora del Sistema Nacional DIF y ex 
secretaria de Desarrollo Social en la gestión foxista, Ana Teresa Aranda Orozco; y el presidente saliente del 
Comité Directivo Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana. 

La cantera priísta también se verá enriquecida con nombres como los de Claudia Hernández Medina, 
presidenta del Comité Directivo Municipal del PRI; Pablo Fernández del Campo Espinosa, ex candidato a 

diputado federal por el distrito 12; y Fernando Morales Martínez, presidente del Comité Directivo Estatal del 
PRI. 
De estos 18 aspirantes, ¿cuántos estarán en la puja final por la alcaldía? 
De los 12 panistas, creo que un primer criterio sería eliminar a quienes desde el comienzo se han 
subordinado a otros precandidatos con más posibilidades o mejor posicionados, como es el caso de Pablo 
Rodríguez Regordosa, secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), quien se 
ha pronunciado a favor del secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. 

En un segundo ajuste habría que incluir a aquellos que tendrían el veto del gobernador Rafael 
Moreno Valle. A vuelo de pájaro, distingo a tres: Ana Teresa Aranda, Myriam Arabian y Juan Carlos 
Mondragón. 
En tercer lugar, a quienes buscan la alcaldía pero carecen de una estructura propia, tienen un bajo 

nivel de posicionamiento y no pueden ser diputados locales en la siguiente legislatura, como Juan Carlos 
Espina. 

Un cuarto descarte podría incluir a quienes tengan más perfil para ocupar una curul o incluso llegar a 
la presidencia de la Junta de Coordinación Política del Congreso del estado que en hacerse de la nominación 
panista a la alcaldía poblana. Aquí podrán entrar José Antonio Gali Fayad, secretario de 
Infraestructura; Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud; y hasta Fernando Manzanilla Prieto, 
secretario general de Gobierno, aunque estos dos últimos también podrían colarse a la final si logran la 
aceptación de la membresía panista, que los percibe como ajenos. 
Las posibilidades de los últimos de la lista —Amy Camacho, Pablo Montiel, Mario Riestra y Francisco 

Rodríguez— estarían en función del grado de aceptación de los miembros activos del PAN y de su 
posicionamiento entre la ciudadanía en general, tarea en la que mucho tiene por hacer el presidente del CCE de 
Puebla,Francisco Rodríguez. 
Por lo que hace a los priístas, creo que sus aspirantes con más posibilidades son el rector de la 

BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, y el empresario José Chedraui Budib, coordinador estatal de la Comisión 
de Financiamiento de la campaña deEnrique Peña Nieto. Sin embargo ambos también se muestran más 
interesados en colarse a la siguiente administración pública federal que en la candidatura del PRI a la 

alcaldía poblana. 
El próximo en la lista es Enrique Doger Guerrero. Si bien el ex rector de la BUAP es una figura 
conocida, enfrenta el inconveniente de que quienes simpatizan con él no compensan el rechazo que 
tendría de los críticos y detractores de su primera gestión como alcalde de la Angelópolis. 
Los tres priístas restantes —Pablo Fernández del Campo, Claudia Hernández y Fernando Morales— pintan 
más como candidatos a una diputación local que como prospectos a la próxima presidencia 

municipal de Puebla que, como ya se ha dicho, se prolongará, por única vez en la historia, por un 
periodo de cuatro años ocho meses. 
*** 
Si usted se pregunta por qué en la entidad los priístas poblanos no han salido a la calle o por lo 
menos a realizar alguna declaración a favor del triunfo de su candidato a la presidencia de la 

República, Enrique Peña Nieto, la respuesta es que están de vacaciones. 
Y es que Fernando Morales Martínez dispuso que todos los miembros del Comité Directivo Estatal del 

PRI se fueran de vacaciones hasta el miércoles 1 de agosto, fecha en que comenzará a promoverse 
como aspirante a la alcaldía capitalina. 
*** 
Simón dice: 
―Muchos son los llamados y pocos los escogidos‖. 
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http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El político que invierte en campañas pero no en sus hijos 

 
Como le he comentado en este mismo espacio, el político en ciernes y delegado de la CNOP en Cholula, Miguel 
Ángel Rivera Bretón, está haciendo todo, y todo es todo, para convencer a su amigoEnrique Peña Nieto de 
nombrarlo como su nuevo secretario particular, en lugar de Erwin Manuel Lino Zárate. 
Sin embargo, ¿ya sabe el virtual ganador de las elecciones del 1 de julio la clase de personaje que es 

este priísta poblano? 
¿No? 

Bueno, pues por principio de cuentas Peña Nieto debe saber que el empresario hospitalario Rivera 
Bretón está involucrado en un tremendo lío judicial que ya le trajo consecuencias negativas. 
Hace no mucho, la juez cuarto de lo familiar, María Carrasco Sandoval, lo sentenció en firme al pago de la 
cantidad de 400 mil pesos por concepto de pensión alimenticia para sus menores hijos de apellidos 
Rivera Ramírez. 
La sentencia se dio dentro del expediente 238/08, obedeciendo a la autoridad federal, instancia ante la que 
perdió un recurso de revisión. 

De acuerdo con los documentos del caso, que obran en poder del columnista, la cifra ordenada por la 
juez Carrasco Sandoval abarca únicamente hasta marzo de 2012, por lo que el adeudo de Rivera 
Bretón con sus vástagos ya aumentó a la fecha. 
Pero eso no es todo: este político poblano, que prefiere invertir su dinero en campañas como la de 

Peña Nieto en lugar de cumplir con sus hijos tal y como lo ordena la justicia, enfrenta otros 
problemas. 
El pasado miércoles 18 de julio, como un hecho derivado de sus –digamos- pendientes, fue citado por la PGJ 

de Puebla para declarar como probable responsable del delito de abandono de personas ante el 
Ministerio Público Norte, dentro de la averiguación previa 4980/2010. 
Sin embargo, ―misteriosamente‖ desapareció dicha averiguación previa, lo que generó una intensa búsqueda 
por parte de la madre de los menores, Zayra Iliana Ramírez Theruel, hasta que se supo que el expediente 
había sido pedido por quien identificaron como “fiscal metropolitano”. 
A la señora nadie le quita de la cabeza que alguien en el gobierno, al negar a los menores Rivera Ramírez su 

derecho a la seguridad jurídica, está protegiendo a un político que no se hace responsable de sus hijos pero 
sí, mediante sus “influyentes” amigos, busca colocarse al lado del futuro presidente de México. 
¿Ya saben todo esto Luis Videgaray, Miguel Ángel Osorio Chongy el poblano Jorge Estefan Chidiac? 
¿Este es el “Nuevo PRI” de Enrique Peña Nieto? 
Habrá que ver, pero este sí es el citatorio que recibió el multicitadoMiguel Ángel Rivera Bretón, para que 

luego no digan que no existió y que todo es un cuento: http://www.docstoc.com/docs/124783739/CITATORIO 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gomez) 

 
El futuro incierto de Fernando Morales 
¿Qué tiempo más estará Fernando Morales en la dirigencia estatal del PRI?  

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.docstoc.com/docs/124783739/CITATORIO
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/07/fmiguel.jpg
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Es una pregunta que se hacen varios priistas y no descarte que pronto se arme una verdadera revolución para 
desplazar al actual dirigente estatal por dos motivos: su entreguismo hacia el gobernador, Rafael Moreno Valle, 
y la derrota de Enrique Peña Nieto en Puebla el pasado 1 de julio.   
Ambos factores serán usados contra el actual líder estatal del PRI que a su favor presentará la victoria del PRI 
en 12 de los 16 distritos federales y el triunfo de las dos candidatas al Senado: Blanca Alcalá Ruiz y Lucero 

Saldaña.   
El principal aspecto que se debe considerar es que no existe consenso con respecto a la permanencia de 
Fernando Morales Martínez al frente de la dirigencia estatal porque Javier López Zavala pretende revivir 
políticamente y tomar esa posición.   
Por otra parte, Blanca Alcalá Ruiz es en estos momentos el cuadro del PRI que mejor futuro político porque no 

sólo logró un pacto de civilidad con el gobernador, Rafael Moreno Valle, y sus cuentas públicas serán 
aprobadas, sino que se perfila como una de las finalistas del PRI para pelear la candidatura a la gubernatura y 

con ello influirá en la designación del siguiente líder.  
 Un punto más que se debe valorar es la posibilidad de que Fernando Morales se decida a participar por la 
candidatura del PRI a la Presidencia Municipal de Puebla y en ese camino se enfrentará a Enrique Doger, 
Alejandro Armenta, José Chedraui, Claudia Hernández y Enrique Agüera.   
Se ve complicado que Fernando Morales pueda permanecer mucho tiempo al frente de la dirigencia estatal del 
PRI y ya se alzaron las primeras voces que piden una evaluación real sobre lo ocurrido el pasado 1 de julio.   
Una de esas voces es la de Alberto Jiménez Merino que reiteró que en Puebla perdió Enrique Peña Nieto y el 

propio Fernando Morales además de Alejandro Armenta, Javier López Zavala y Enrique Doger porque todos 
eran sus promotores del voto.   
Así que la pelea y las traiciones estarán a la orden.     
**      **      **    

Habrá que estar pendiente del caso de Carlos Francisco Cobos Marín, ex delegado de CAPUFE y del Instituto 
Nacional de Migración, porque ayer pidió un amparo contra una orden de aprehensión girada presuntamente 

por el Juzgado Primero de lo Penal.   
No hay que olvidar que es uno de los principales operadores políticos de Ana Teresa Aranda y ésta quiere 
buscar la candidatura del PAN a la Presidencia Municipal de Puebla.   
¿Será un mensaje para Ana Teresa y los panistas que pretenden pelear la candidatura a la alcaldía a usted ya 
sabe a quién?     
**      **      **     
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28156:el-futuro-incierto-de-

fernando-morales&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que la preocupación de ambientalistas, habitantes y autoridades municipales de la zona serrana respecto a la 
presencia de empresas mineras tendrá que esperar una respuesta de la secretaria de ramo, Amy Camacho, a 
quien reportan en período vacacional, al igual que al subsecretario. 
:Que el próximo miércoles la soprano poblana Enivia Mendoza Mondragón presentará su más reciente grabación 
en el Museo Nacional de Arte, en la Ciudad de México, y tiene prevista una presentación posterior en la ciudad 
capital del estado. 

:Que el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, cuenta con capital político para atender a cualquier invitación 
de partidos políticos para contender por algún cargo a elección popular en el 2013, aseguran en su primer círculo 
de colaboradores. 
Y como la política es de circunstancias, aclaran, por ahora el rector está concentrado en la conducción de la 
universidad pública más influyente de la región centro y sur del país. 
:Que ayer arrancó de manera formal la negociación contractual entre la empresa Volkswagen de México y el 

Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz con una demanda global de 16%, es decir, 

12% directo al salario y 4% en prestaciones. 
Esta será la primera revisión que encabece Antonio Flores Trejo como líder del Sitiavw y se espera que ambas 
partes logren un acuerdo porque las partes de entrada descartan un conflicto laboral. 
:Que alrededor de las 22 horas concluyó el operativo de la Marina Armada de México en Villa Satélite La Calera, 
donde presuntamente se detuvo a varias personas, después de un tiroteo, según los testimonios de los vecinos 
del lugar. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28156:el-futuro-incierto-de-fernando-morales&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28156:el-futuro-incierto-de-fernando-morales&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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:Que la presidenta municipal interina de San Martín Texmelucan, Yazmin Alonso Ramírez, amaga con demandar 
por difamación al corresponsal de Milenio Diario por publicar una nota donde se informa que el comandante de la 
policía reprobó la prueba de control de confianza aplicada por el SNSP. 
:Que el médico Elías Sosa Hamud, exdelegado de la Sedeso estatal en Tehuacán en el anterior sexenio y 
excoordinador de campaña del diputado electo Víctor Díaz Palacios, ya levantó la mano como aspirante a la 

candidatura del PRI al distrito 19 con cabecera en Ciudad Serdán. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153997 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Vecinos incómodos 
―Se van sorprender‖ de la identidad de los detenidos, adelantó a los reporteros de Milenio Puebla uno de los 

integrantes de la Marina. 
A la zona metropolitana de la ciudad de Puebla se vienen a vivir los ―narcos‖ por el clima de seguridad, confesó 
en alguna ocasión el otrora titular de la SPP en el marinismo, el general Mario Ayón. 
Le hizo segunda el entonces presidente de la Comisión de Seguridad y Protección del Congreso local, el diputado 
local aliancista Gustavo Espinosa Vázquez, quien aseguraba que Puebla se había convertido en paraíso para las 
familias y capos de los cárteles de las drogas en México. 
Estas aseveraciones se hicieron al calor del operativo de las fuerzas castrenses que habían detenido en Puebla a 

Sergio Villarreal, ―El Grande‖, lugarteniente del desaparecido Arturo Beltrán Leyva. 
Ayer, de manera sorpresiva, pero previsible, incursionó la Marina Armada de México en distintos operativos en las 
exclusivas zonas Angelópolis y La Calera que terminaron con la detención de varias personas, en el último caso, 
posterior a un enfrentamiento, según testigos. 

Coincidió la presencia de un convoy de la Marina con un operativo matutino tierra-aire de la SSP del gobierno del 
estado en la junta auxiliar de Romero Vargas contra el narcomenudeo, que concluyó con la detención de varias 

personas. 
En espera de revelarse la identidad de los detenidos, se espera de relevancia por la sola presencia de la Armada 
de México, caracterizada por los tiros de precisión en el combate al crimen organizado. 
Puebla, estado y ciudad, no sería noticia por el hallazgo y detención de personajes ligadas al crimen organizado 
con residencia. 
En la lista de ―finísimas personas‖ avecindadas en la entidad y detenidas en distintos operativos destacan Sergio 
Villarreal Barragán, Benjamín Arellano Félix, Sergio Enrique Ruiz Tlapanco, Manuel Martínez González y otros 

más. 
Arturo Beltrán Leyva, por el contrario, era un asiduo visitante, procedente del estado de Morelos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153995 
  

(Malas Compañias/Alejandro Rodríguez) 
 
Puebla y Los Reed Latino  

El New York Times y The Washington Post los han considerado el ―Oscar del Marketing Político‖. Echados a andar 
desde hace casi 15 años en Estados Unidos, los Reed Awards se han convertido en el objeto del deseo de cientos 
de consultores políticos del mundo. 
Bajo el pretexto de que no siempre las mejores campañas son las que ganan elecciones, los Reed Awards (en 
honor a John Foster Reed, fundador de la revista Campaigns and Elections, Politics) se han convertido cada año 
en el objeto del deseo de centenas de consultores políticos que inscriben por igual spots, prints, slogans, casos de 

manejo de crisis, campañas institucionales gubernamentales o electorales. 
Ocurre que en esta ocasión, los Reed se han vuelto latinos. El mundo de habla hispana da cada año por lo menos 
500 campañas políticas distintas y miles gubernamentales. A medida que se entiende al nuevo elector, los 
gobiernos, partidos políticos y candidatos entienden que deben profesionalizar sus anuncios para que lo que 
aparece en tv, radio, prensa o internet, no sea sólo dinero tirado a la basura. 

Ocurrió en Puebla muchos años así. Desde spots que no merecen ni el recuerdo hasta absurdos mini noticieros 
incrustados en la programación local denominados Avances del gobierno marinista. 

Nada plausible. Nada para visitar en las redes. 
Hoy ha ocurrido algo distinto. Y fue con motivo de los 150 años del 5 de Mayo. 
Teniendo como head manager al director de Puebla TV, Marcelo García Almaguer, y como aliado al director de 
comunicación, Sergio Ramírez, se hizo por primera vez en Puebla una campaña de medios profesional, que 
contaba con una estrategia escrita, un mensaje claro y un slogan que la posicionara. A ello, sumo una excelente 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153997
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153995
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realización de spots de la mano de uno de los despachos más creativos del país, el de Olabuenaga, que nos ha 
regalado anuncios como los del Palacio de Hierro y Tecate. 
La campaña del 5 de Mayo es finalista de estos Reed Latino, de estos Oscares de la comunicación política que se 
desarrollarán el 17 y 18 de agosto en Las vegas. 
Competirá el gobierno poblano en la categoría de mejor campaña institucional contra similares de Brasil y 

Aguascalientes. Las he revisado, y poco veo que puedan hacer para ganarle. Sin embargo, será al final decisión 
del público asistente al Hotel Aqua y 10 jueces que son por igual académicos de Goerge Washington University, 
de Georgetown, Virginia University o Navarra: y consultores de presidentes de distintos países. 
En tanto, ser finalista de entre más de 180 aspirantes inscritos, es un gran logro. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153996 

 

 
 

(Etiqueta con destino/Luis Alberto González) 
 
Diputado permisionario del PAN quiere aumento al transporte público 

 Pide que la tarifa aumente 27.27 % y llegue a 7 pesos 

 El salario mínimo aumentó solo 4.2 % para el 2012 
“Cínico, cara dura y sin vergüenza”, no es otro el calificativo que se le ha indilgado y se ha ganado el 
diputado local del PAN, Blas Jorge Garcilazo Alcántara, quien es miembro de la Comisión del Transporte del 
Congreso del Estado y en donde insiste, una y otra vez, que en diciembre debe darse un nuevo aumento al precio 
del transporte público en Puebla, cuando él es un concesionario y directamente beneficiario. 
Y claro, aprovechando su posición como legislador de Acción Nacional y dueño de decenas de permisos ó 

concesiones, hoy propone aumentar el precio del transporte a 7 pesos y que la tarifa sea aumentada cada año. 
El diputado Garcilazo Alcántara, que durante la campaña del 2010 ofreció defender los intereses de la sociedad 
y legislar a favor de los pobres ó los más desprotegidos, hoy les vuelve la espalda e intenta darles una puñalada 
al aumentar el costo del transporte por viaje-persona. 
La tarifa actual es de 5.50 pesos y el incremento significaría un 27.27 % cuando el aumento del salario 
mínimo para este 2012 fue de 4.2 % y de tan sólo 2 pesos con 20 centavos, quedando en Puebla en 59.08 
pesos diarios. 

El salario mensual (30 días) significa un mil 772 pesos con 40  centavos. 
Las familias que utilizan el transporte en Puebla cuando menos son 4 en promedio (padre, madre y 2 hijos) y 
para trasladarse al trabajo y la escuela ocupan 4 veces (dos de ida y dos de regreso) el transporte público cada 
uno.  
Con el precio de 5.50 pesos actualmente significan 88 pesos diarios y al mes (20 días: 5 por semana) sumarían 
un mil 760 pesos. Es decir que con un salario mínimo les quedarían 12 pesos. 

¿Y qué les queda para comer, vivir y vestir?... 

En caso de que haya un aumento el gasto diario por el transporte de una familia de 4 miembros sería de 112 
pesos, es decir casi el doble del salario mínimo de Puebla. 
Lo anterior es una situación grave para las familias poblanas, que además siempre se han quejado, y con justa 
razón, de que las unidades del transporte público en Puebla están en pésimas condiciones, lo anterior sin contar 
el trato ó maltrato que realizan los conductores a los pasajeros. 
La cantaleta de los empresarios del transporte siempre ha sido: “Mejoraremos las condiciones de las 

unidades, capacitaremos a los choferes, pero primero que nos autoricen el incremento en la tarifa”. 
¿Ustedes les creen?... 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Preparan la expulsión de Miguel ángel de la Rosa del PRD 

Una vez que pasó la tormenta electoral en el PRD se han retomado algunos asuntos pendientes y uno de ellos, es 
que en los próximos días de manera formal será solicitada la expulsión del partido de Miguel Ángel de la Rosa, 
actual subsecretario de Vinculación de la Secretaría General de Gobierno, quien formalmente sigue siendo 
militante perredista. 
¿Cuál es la trascendencia de que se expulse a De la Rosa? Aparentemente parecería ser ya un asunto sin 
trascendencia, pues antes de que fuera nombrado funcionario del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas ya no 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153996
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ejercía ninguna autoridad en el PRD. Sin embargo, hay un pequeño detalle; Miguel Ángel de la Rosa es consejero 
estatal del partido de manera vitalicia. 
De acuerdo con las normas del PRD, todos los ex presidentes del partido son consejeros del partido de por vida. 
Esa condición en Puebla la tienen Eduardo Fuentes de la Fuente, María Elena Cruz Gutiérrez, Luis Miguel Barbosa 
Huerta y Miguel Ángel de la Rosa; es decir, este último, aunque ya es funcionario de un gobierno panista y perdió 

autoridad entre la militancia perredista, todavía puede intervenir y participar en la toma de decisiones en el 
Partido de la Revolución Democrática. 
Los argumentos que se presentarán para pedir su baja como militante es que debía pedir autorización al partido 
para aceptar un cargo en el gobierno del estado, toda vez que ya estaba rota la coalición Compromiso por Puebla, 
la cual permitió en 2010 la unión del PRD y el PAN. 

Y por tanto, ahora la administración de Rafael Moreno Valle Rosas se ve como opositora al partido del sol azteca. 
Ese mismo criterio no se aplica a Julián Rendón, quien es funcionario de la Secretaría General de Gobierno, y 

unos pocos perredistas que laboran en el Instituto de Atención a Adultos Mayores, ya que ellos entraron al 
gobierno morenovallista por los acuerdos que hubo en 2010 entre el PRD y Moreno Valle una vez que concluyó el 
proceso electoral local. 
Se sabe que el recurso de expulsión de Miguel Ángel de la Rosa saldrá de la corriente Nueva Izquierda, la cual 
controla al PRD en Puebla y es la misma que llevó a este personaje a la presidencia del partido. 
Otro argumento que se presentará es la falta de claridad en el manejo del presupuesto del PRD de los últimos 
tres años. 

Además Miguel Ángel de la Rosa dejó sin dinero al partido en el actual ejercicio presupuestal, ya que los 5 
millones de pesos que el PRD recibió de prerrogativas estatales no se pueden utilizar, ya que la cuenta de la 
agrupación está mancomunada y no se puede hacer ningún movimiento sin la firma de Miguel Ángel de la Rosa, 
quien desde principios de 2012 se desatendió de todo lo que pasa en dicha fuerza política. 

Dentro del PRD se da como un hecho que habrá la solicitud formal de expulsión contra el actual subsecretario de 
Vinculación de la Secretaría General de Gobierno. El problema de fondo, es que podría tardar mucho para que se 

pueda concretar la baja de Miguel Ángel de la Rosa, ya que si éste recurre al Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación (TEPJF) para defenderse, pueden pasar meses y hasta años para que se tenga un resolutivo. 
Una prueba de ello es que la última elección del PRD está impugnada desde 2011 y el TEPJF no tiene para cuándo 
resolver. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/preparan-la-expulsion-de-miguel-angel-de-la-rosa-del-
prd_id_11032.html 

 
(Editorial) 
 

Fanfarronería y riesgos 
Sin notificar  a las autoridades del ayuntamiento capitalino, la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad estatal 

ejecutó ayer por la mañana una operación en la junta auxiliar de Romero Vargas, que saldó con la detención de 
12 personas, a quienes se les acusa de narcomenudeo. 
De inmediato, el titular de la dependencia, Ardelio Vargas Fosado, se jactó de haber realizado la acción sin 
coordinarse con la Comuna angelopolitana, aunque funcionarios del municipio aclararon que la captura de los 
presuntos vendedores de psicotrópicos hubiera sido imposible sin la información que proporcionaron las 

investigaciones realizadas por los cuerpos de inteligencia y seguridad de la presidencia municipal. 
En todo caso, resulta no sólo chocante sino contraproducente la actitud de la que hace gala Vargas, quien suele 
presumirse como un hombre duro que no tiene consideraciones de ningún tipo en lo que llama ―el cumplimiento‖ 
de su deber. 
En momentos en que la sociedad civil exige comportamientos respetuosos y cuidadosos de los derechos 
humanos, acciones coordinadas entre los niveles de gobierno y conductas discretas de los encargados de la 
seguridad pública, el talante del funcionario estatal se convierte en un ejemplo de lo que no debe ser. 

Es necesario que impere la prudencia a la hora de hablar ante los medios de los golpes contra el crimen en 
cualquiera de sus modalidades y no evidenciar las carencias de coordinación que bien pueden ser capitalizadas no 

sólo por delincuentes comunes sino, sobre todo, por modalidades de la industria de ilícitos que están sumamente 
organizadas y que pueden ver en las fanfarronerías de un servidor público una valiosa oportunidad para sentar 
sus reales en un estado que hasta ahora, afortunadamente, y desde antes de la llegada de Vargas a Puebla, goza 
de paz y tranquilidad. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fanfarroneria-y-riesgos_id_11031.html 
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(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Alto a los abusos de Henaine 
• De vergüenza nuestros maestros 
• Hermana de Xóchitl Gálvez, secuestradora 
Tras la intentona de Ricardo Henaine de querer cobrar 700 pesos por persona a los dueños de los palcos para 
que pudieran hacer uso de los mismos con todos los acompañantes registrados, la Secretaría de Infraestructura 

le puso un alto, otra vez, a lo que pretendía ser un abuso del Presidente de la Directiva. 
Fue a través de un comunicado oficial donde se dio a conocer que los propietarios de palcos y plateas no tienen 

por qué canjear los típicos tarjetones, movimiento que iba a ser aprovechado para el cobro señalado, algo así 
como 5 mil pesos o más por palco, nada mal el negocio, pero fue detenido a tiempo.  
Resulta realmente vergonzoso el lugar que ocupamos a nivel nacional tras el concurso de plazas de docentes 
luego que solo el 6.4 por ciento obtuviera el puntaje necesario para acceder a uno de los puestos vacantes 

pues el resto, el 93.6, simplemente no dio el mínimo para tener derecho a una plaza en los diferentes niveles 
educativos. 
El bochornoso quinto lugar como el Estado con más ―maestros no aceptables‖ para ocupar una plaza, sin duda 
que deberá encender los focos rojos en la Secretaría de Educación Pública pues a pesar de estos bajísimos 
porcentajes, de esos 11 mil 45 concursantes en Puebla, solo un poco más de 300 no tendrá oportunidad para 
continuar con el proceso y el resto sí. 
Es decir, según los datos publicados en la página oficial de la SEP, el 70 por ciento de quienes presentaron la 

prueba de conocimientos y habilidades obtuvo menos de 60 puntos de los 100 de los que constaba la prueba y 
aun así, tienen la oportunidad de continuar con el proceso para asignarles una plaza. 

Aun y con esos resultados todavía muchos se oponían a la aplicación de la prueba enlace, pues claro, porque 
ahí se reflejarían sus deficiencias ante las aulas ya que los alumnos, indudablemente, son el resultado de la 
capacidad de los profesores. 
Ante este panorama por su puesto que cabe la pregunta en manos de quién está la educación de nuestros hijos 
desde el nivel prescolar hasta la primaria, telesecundarias y educación indígena. 

CONFETI…El escándalo de ayer en las redes sociales tuvo que ver con la detención de la hermana de la panista 
Xóchitl Gálvez…Jacqueline Malinalli Gálvez fue detenida el viernes por pertenecer a una banda de 
secuestradores…su hermana dijo que la dejen en paz a ella y a la detenida, que le hagan un juicio justo porque 
su único delito fue estar enamorada del líder de la banda…seguro le salió su lenguaje florido a la ex 
comisionada de Atención de los Pueblos Indígenas y candidata perdedora del PAN al gobierno de Hidalgo, hace 
casi 2 años. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4681 
 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
El narco y su cercanía  
La lucha por la seguridad en el estado no tiene límite ni plazo y menos cuando la entidad poblana 
geográficamente esta rodeada por estados que padecen este problema. Ayer mismo, mientras la procuradora 
General de la República, Marisela Morales ponía en marcha un Centro de Operación Estratégica, en el que se 
involucran los tres niveles de gobierno contra el narcomenudeo, horas después más de 200 elementos de la 

Marina efectuaron operativos contra narcomenudistas en Puebla, que nacionalmente es un territorio que se 
considera tranquilo. 
Los riesgos son permanentes tanto que la procuradora reconoció que uno de los grandes problemas que 
enfrenta México es el narcomenudeo, ―ya que es un fenómeno que erosiona y corrompe el tejido social y que ha 

derivado en actos de violencia por parte de las distintas organizaciones criminales quienes se disputan el control 
de los puntos de venta de drogas‖. 
Luego de una acción contra pandillas en la junta auxiliar Romero Vargas –uno de los focos rojos en la mapa 

delincuencia de la capital- que dejo 14 detenidos; elementos de la Marina capturaron en una residencia de 
Bosques de Angelópolis a los que se supone son dos líderes de la banda de Los Oaxacos, que tenían bajo su 
control el narcomenudeo de la zona norte de la entidad y tenían vínculos con la Familia Michoacana. 
Fuentes de seguridad revelaron que en la capital tenían su zona de control en la junta auxiliar Romero Vargas. 
Se presume que "Los Oaxacos‖ operaban en Puebla desde hace 20 años –sí, dos décadas y poco más de tres 
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sexenios- empezaron con el robo de vehículos y de 10 años a la fecha consiguieron controlar el robo de 
autopartes que distribuían en la 46 poniente, donde poco a poco introdujeron droga hasta controlar parte del 
mercado. 
Horas después, los mismos marinos mexicanos llegaron hasta la calle Nebulosa en el fraccionamiento La Calera 
donde detuvieron a tres personas más, entre ellos una mujer, que eran socios de Los Oaxacos y estaban 

involucrados con el robo de llantas, pero eso solo es el principio. Según vecinos del lugar hubo disparos y un 
enfrentamiento, hasta el cierre se desconocían más detalles. 
La lucha va en serio, tanto que los gobiernos pusieron en marchas el Centro de Operación Estratégica (COE) de 
San Andrés Cholula que servirá para investigar los delitos contra la salud, en la modalidad de narcomenudeo, y 
es que los niveles de adicción en México han aumentado y estos impactan en los diversos estratos sociales, 

especialmente entre los jóvenes y aún en menores de edad. 
Con este COE en Puebla, los gobiernos estatal y federal tendrán que indagar los delitos e identificar los tipos de 

droga que se comercia, los lugares de venta y las redes de distribuidores para lograr que los responsables sean 
presentados ante la autoridad judicial. 
Los Centros de Operación Estratégica en el país cuentan con cuatro agentes del Ministerio Público, dos del fuero 
federal y dos del fuero común, cuatro secretarios, dos federales y dos locales, dos peritos y cuatro policías, 
además de dos agentes de la Policía Federal Ministerial y dos elementos estatales. 
―El COE está facultado para conocer e investigar los delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo, 
así como otros ilícitos concurrentes. Solo Hidalgo y Puebla cuentan con  estos espacios para estrechar la 

coordinación de los ministerios públicos federal y local, que se apoyarán en un equipo de análisis delictivo y un 
grupo de investigación de operaciones criminales‖. 
Los esfuerzos que se hagan serán pocos para enfrentar al crimen que envenena y daña a la sociedad toda. 
Aterra la sola posibilidad de que sus vecinos sean parte de estas bandas como parece ocurría en zonas 

populares y residenciales de la capital poblana, que aún puede presumir de segura. 
El riesgo del narcotráfico y su variante del narcomenudeo están más cerca de lo que uno supone, tanto como 

que la división entre su hogar y el de ellos sea solo una pared. 
http://www.ngpuebla.com/node/32746#.UA6HqGG7PTg 

 
(Angelopolitanas) 
 
El senador electo por el Partido de la Revolución Democrática, Luis Miguel Barbosa, ha dicho a las tribus 
perredistas que él no está dispuesto a integrar una coalición en Puebla para el 2013 e incluso junto con Adolfo 

González Zamora promueve desde ahora la candidatura de Gabriel Hinojosa Rivero para la presidencia municipal 
de la capital.  
Hábil e inteligente como es, el dirigente formal de Los Chuchos perredistas, sin llamarse Jesús, es desde ahora 
el único eslabón y negociador con la administración de Rafael Moreno Valle, como lo demostró y prometió en la 

reunión de legisladores federales electos de hace 15 días y es que al final las coaliciones se negocian en la 
cúpula, como ocurrió en el 2010 donde él tiene opinión pero no veto.  
@  

El plazo fatal para que el Instituto Electoral del Estado defina la futura redistritación local –que implica la 
integración de la representación popular en el Congreso local- es el 2 de agosto y los técnicos parece que aún 
discuten detalles, cuando el legislativo definió que sea un principio poblacional el que sea el referente para la 
integración de los distritos.  
Hay versiones a favor de que haya más diputados locales, lo que no les da ya es tiempo para una reforma a la 
Constitución local que contempla actualmente 26 de mayoría y 15 de representación proporcional. Aunque con 

voluntad política todo puede suceder, por lo pronto la redistritación es tema político primordial de la agenda. 
@  
Enclavado en la zona serrana que limita con Apizaco, Tlaxcala y Libres en Puebla, el municipio de 
Ixtacamaxtitlán es testigo de una disputa de sus pobladores con empresarios canadienses. Por lo menos así 
quedó de manifiesto el domingo pasado cuando se llevó a cabo una protesta por la concesión federal para 

explotar una mina de oro y plata a cielo abierto.  
Protestan habitantes de la sierra norte de Puebla, ayer 22 de julio, día Internacional contra la minería a cielo 

abierto, denunciaron que el gobierno federal ha concesionado más de 88 mil hectáreas en la región a la 
empresa canadiense Almaden Mineral, Ltd que ha encontrado oro y plata en San Miguel Tuligtic, municipio de 
Ixtacamaxtitlán.  
Ese día en el zócalo instalaron una improvisada galería con fotografías de las excavaciones que ha realizado la 
Minera Frisco del Grupo Carso para la extracción de oro y plata en la zona de La Cañada en Tetela de Ocampo.  

http://www.ngpuebla.com/node/32746#.UA6HqGG7PTg
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Manifestaron que ―en los últimos diez años ya son al menos treinta y siete municipios en los que el gobierno 
federal ha concesionado 817 mil 343 hectáreas del territorio poblano para la exploración y explotación minera, 
de las que no menos de 140 mil corresponden a los metales preciosos oro y plata, con más de 270 títulos de 
concesión otorgados‖.  
Explicaron que la gran beneficiaria es ―una empresa canadiense especializada en la exploración minera, 

Almaden Minerals, Ltd., oculta en las subsidiarias Minera Gavilán, S.A. de C.V. y Compañía Minera Zapata, S.A. 
de C.V., la misma que realizó las exploraciones y encontró el mineral de la controvertida mina Caballo Blanco, 
en Veracruz‖. Y lo peor, como el marido engañado los poblanos somos los últimos en saberlo.  
@  
Se anunció ayer que en el marco del II Encuentro Nacional de Poetas y la presentación del libro "Atlixco, la 

Palabra Escrita en el Agua", los escritores René Avilés Fabila y José Agustín recibirán el 4 de agosto la copia de 
la Cédula Real de la fundación de la Villa de Carrión (Atlixco), firmada por Felipe II, como un homenaje a la 

trayectoria de estos notables escritores.  
Además habrá mesas de trabajo que ofrecerán 50 poetas mexicanos en espacios como el Cereso municipal, la 
Zona Militar, el mercado municipal, el asilo de ancianos, la radio y televisoras locales y el recital poético Atlixco 
con la actriz Lilia Aragón y el actor Pablo Mendizábal. Una verdadera fiesta de la poesía. 
http://www.ngpuebla.com/node/32747#.UA6H6WG7PTg 
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